
Dal 1° marzo 2020 la gestione
degli sportelli contravvenzioni
passa ad Æqua Roma S.p.A e il
pubblico sarà ricevuto, previa
prenotazione, nella sede di via
Ostiense 131T. Qui si potranno
effettuare tutte le operazioni e
tutte le procedure: informazio-
ni su verbali di accertamento
di sanzioni amministrative e
cartelle di pagamento, presen-
tazione ricorsi contro verbali
degli ausiliari del traffico,

modelli per la decurtazione
dei punti patente, richieste di
discarico di cartelle di paga-

mento, richiesta notizie su pro-
cedimenti sanzionatori; e le
richieste di copia di verbali,

notifiche, rilievi fotografici. 
La prenotazione degli appun-
tamenti si fa online: si accede
al sito www.aequaroma.it , si
fa clic su “Esci dalla Fila
Prenota l’appuntamento”, si
inseriscono codice fiscale e
numero dell’atto ricevuto. Gli
sportelli di Æqua Roma S.p.A.,
in materia di contravvenzioni,
ricevono dal lunedì al venerdì
dalle 9 alle 13 e il giovedì dalle
9 alle 16. 
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la Voce
Roma, Cerveteri, Ladispoli ed Etruria Meridionale

Se i vari disinfettanti in commercio risultano introvabili o si
trovano a prezzi esorbitanti, ecco che arrivano delle indica-
zioni su come preparare un buon prodotto igienizzante “fai
da te”. Alcol etilico, glicerina e acqua ossigenata, diluite con
acqua distillata o fatta bollire e poi raffreddare. Questa la
‘ricetta’ per preparare un disinfettante per le mani ‘fai da te’
contenuta in un documento pubblicato sul sito dell’Oms,
che spiega anche tutti i passaggi necessari. Per preparare
dieci litri di disinfettante - si legge dall’ansa -, spiega il docu-
mento “che fa parte del materiale messo a punto dall’Oms
per il lavaggio delle mani e non è specifico per il coronavi-
rus, vanno usati circa 8,3 litri di alcol etilico al 96%, 420 mil-
lilitri di acqua ossigenata al 3% e 145 millilitri di glicerolo al
98%, portando poi la soluzione risultante al volume di 10
litri con acqua sterile, distillata o fatta bollire e poi raffredda-
re. Il contenitore può essere di plastica o vetro, mentre la
soluzione può essere mescolata con attrezzi di plastica,
metallo o legno”.
“Disinfettante per le mani in tutti gli uffici pubblici e pulizia
straordinaria di autobus e metro. Sono due misure disposte
dal modello di ordinanza su Coronavirus che il governo ha
preparato per le Regioni fuori dall’area del contagio. “Nelle
P.a., nelle strutture sanitarie e in tutti i locali aperti al pub-
blico, devono essere messe a disposizione di addetti, utenti
e visitatori, disinfettanti per il lavaggio delle mani”. Inoltre
“le aziende di trasporto pubblico locale devono adottare
interventi straordinari di pulizia dei mezzi”.  
Dopo le notizie sui rincari indiscriminati e le fake news con
ricette ‘fantasiose’ sui social per risolvere i problemi legati ai
disinfettanti per le mani, divenuti introvabili per l’epidemia
di coronavirus, scendono in campo le farmacie, che produr-
ranno da sole una propria versione a prezzo contenuto. E
per chi vuole fare da sé a fornire una ricetta è l’Oms, che sul
suo sito ha proprio un ‘manuale di istruzioni’. I farmacisti di
Federfarma hanno deciso di porre rimedio alle speculazioni
creando “FarmaHELP gel”, un prodotto a marchio ‘di cate-
goria’ messo a disposizione delle farmacie, una decisione
che ricorda quella di produrre molti anni fa un latte per l’in-
fanzia a prezzo politico, di fronte alle denunce delle associa-
zioni di consumatori di prezzi troppo alti in Italia. I fenome-
ni speculativi sui prezzi di igienizzanti per le mani e
mascherine, hanno portato a rincari oltre il 148% secondo la
denuncia Federconsumatori. Per far fronte alle tante richie-
ste, molti farmacisti stanno già producendo autonomamen-
te il proprio gel nei laboratori, secondo le linee guida Società
dei farmacisti preparatori (Sifap). La nuova iniziativa - si
legge ancora -, nata dai titolari aderenti al gruppo riservato
su Facebook “Pillole di Informazione”, risponde invece
all’emergenza facendo fronte comune”.

Corsa al disinfettante

Coronavirus
l’Oms punta

sul super-igiene
Dall’Organizzazione sanitaria mondiale la ricetta “fai da te”

Giro degli istituti scolastici loca-
li questa mattina per gli agenti
della Polizia locale di Cerveteri
e i volontari della Protezione
civile. La municipale ha deciso
di incontrare gli studenti della
Salvo D’Acquisto, I Terzi,
Valcanneto, Marina di
Cerveteri e del Giovanni Cena
(questi però a partire dalla pros-
sima settimana a causa della
chiusura della scuola per le
vacanze di carnevale.

Fiamme in uno stabilimento
Nessun ferito. Sul posto anche gli agenti della Polizia di Stato

Intervento dei Vigili del Fuoco di Marina di Cerveteri in via Ghilarza a Passoscuro

Nella serata di martedì la squadra
26A dei Vigili del Fuoco della sta-
zione di Marina di Cerveteri, sono
intervenuti presso il comune di
Fiumicino, per la precisione in loca-
lità Passoscuro, via Ghilarza, per un
incendio divampato in uno stabili-
mento balneare. I pompieri hanno
estinto le fiamme presenti nella
zona bar dell’attività ed hanno
impedito alle stesse di propagarsi al
resto della struttura. Sul posto
anche gli agenti della Polizia di
Stato per i rilievi del caso. Non si
registra alcun ferito.

Covid-19, a Cerveteri
prevenzione nelle scuole
Polizia e Locale e Protezione Civile in “tour” per le aule

Obiettivo: portare la giusta informazione sull’emergenza Coronavirus 
ai ragazzi “bersagliati” sui social da notizie ufficiali e non

servizio a pagina 4

Contravvenzioni, la gestione ad Aequa Roma
Dal 1° marzo 2020 il pubblico sarà ricevuto, previa prenotazione, nella sede di via Ostiense 131T



E’ stata presentata al Castello di
Santa Severa, messo a disposizio-
ne da Lazio Crea, la Granfondo a
squadre dell’Etruria Meridionale,
che avrà luogo il prossimo 22
marzo a Civitavecchia. La gara è
inserita all’interno dell’Etruria
Bike Festival, tre giorni di promo-
zione del territorio interessato dal
passaggio della manifestazione.
A fare gli onori di casa è stato
Claudio Terenzi, presidente del
comitato organizzatore: “L’idea
che abbiamo proposto è quella di
una Granfondo per equipaggi,
che non esisteva prima di oggi.
Pedalare tutti insieme in squadre
composte da 4 corridori ci per-
mette di premiare di più l’agoni-
smo condiviso piuttosto che il sin-
golo partecipante.
Attraverseremo 15 comuni
durante la gara, al fine di far cono-
scere le bellezze del territorio.
Inoltre, da quest’anno il Team
Bike Terenzi può vantare una
squadra giovanile, che prenderà
parte a delle gare molto impor-
tanti fino alla categoria Juniores, e
per noi questa è un’ulteriore moti-
vazione per organizzare un gran-
de evento il cui ricavato possa
essere devoluto all’attività dei
nostri ragazzi”. Pietro Tidei, sin-
daco di Santa Marinella, ha affer-
mato: “Siamo davvero felici di
ospitare una manifestazione così
importante che mette al centro la
conoscenza di un territorio come
l’Etruria, un prodotto che deve
essere fatto conoscere al mondo
intero. Cerveteri si candiderà
come capitale della cultura per il

prossimo anno, e noi invitiamo
tutti i sindaci a creare un consor-
zio che possa valorizzare tutte le
nostre attività”.  Ha preso poi la
parola il sindaco di Civitavecchia
Ernesto Tedesco: “La nostra città
ospiterà la partenza e l’arrivo
della manifestazione, e ne siamo
felici perché il nostro territorio
offre delle opportunità molto
importanti. Ho voluto rapportar-
mi con i sindaci degli altri territo-
ri al fine di creare sinergia. Ogni
anno abbiamo circa 3 milioni di
turisti transitano per il Porto di
Civitavecchia per imbarcarsi sulle
navi da crociera, e questi sono
numeri importanti sui quali dob-
biamo lavorare, quindi ben venga
questa manifestazione per rende-
re istituzionale la promozione del
nostro territorio”.  Presente in sala
anche l’onorevole Alessandro
Battilocchio. Il deputato ha affer-
mato “C’è volontà di fare squadra
e sinergia tra i vari comuni
dell’Etruria. Ero presente a
Ladispoli lo scorso anno quando
abbiamo iniziato un percorso con
il Team Bike Terenzi e con le varie
autorità locali, e sono felice che sia
andato avanti fino a questo
punto. Lo spirito di continuare a
lavorare insieme c’è sempre e
quindi confermo la mia vicinanza
a questi territori”.  Marietta Tidei,
consigliere della regione Lazio, ha
poi preso la parola: “E’ bello
vedere presenti così tanti bambi-
ni, e soprattutto è bello promuo-
vere il territorio in questa manie-
ra. Sicuramente tutta questa zona
sosterrà la candidatura di

Cerveteri come capitale della cul-
tura il prossimo anno: Lazio Crea
ha saputo rilanciare al meglio il
Castello di Santa Severa, facendo-
lo diventare un importante luogo
culturale. Dobbiamo saper pro-
porci con una progettazione di
qualità”.  Il saluto dalla
Federazione è arrivato attraverso
Mauro Tanfi, vicepresidente vica-
rio del Comitato Regionale del
Lazio FCI: “Porto il saluto di tutta
la Federazione Ciclistica Italiana a
questa manifestazione.
L’obiettivo di questa manifesta-
zione è quello di pedalare insieme
verso un obiettivo condiviso, ed è
importante perché sposa un lace-
ro che la FCI sta portando avanti
da tanti anni, quello di andare
tutti insieme verso una partecipa-
zione sempre più massiccia alle
gare per promuovere i territori e
per essere vicini all’attività giova-
nile”. Per il Comitato Regionale
del Lazio FCI è stato presente
anche il tecnico regionale Aldo
Delle Cese.  Stefania Di Iorio,
fiduciaria del Coni Lazio, ha poi
ribadito l’importanza di lavorare
in sinergia: “Per me è un orgoglio
essere qui perché è il primo
momento istituzionale su questo
territorio. Oggi si incarna il pre-
sente di quello che deve essere un
modus operandi: comuni e asso-
ciazioni in rete per promuovere il
territorio non solo a livello cultu-
rale ma anche sportivo. La strada
è aperta, e quindi ora sarà più
semplice percorrerla”. Dopo il
saluto di Matteo Iacomelli, consi-
gliere del comune di

Civitavecchia, ha preso la parola
Federica Battafarano, assessore
del comune di Cerveteri: “Siamo
felici che i comuni abbiano capito
che fare squadra aiuta a valoriz-
zare il brand dell’Etruria meridio-
nale. Uno degli obiettivi è quello
di fare una guida turistica della
nostra comunità che possa rac-
contare anche tutte le emozioni
che è possibile vivere nelle nostre
realtà territoriali, quindi i cittadini
saranno sempre al centro del
nostro progetto”.  Il Team Bike
Terenzi è affiliato alla S.S. Lazio
Ciclismo, e per questo è stato pre-
sente il presidente della
Polisportiva, l’avvocato Antonio
Buccioni: “Questa presentazione
arriva nel corso del centoventesi-
mo anno della Società Sportiva
Lazio, che ha compiuto questa
ricorrenza lo scorso 9 gennaio. E’
importante riproporre un concet-
to: lo sport del XIX secolo era per
pochi eletti, ed era limitato a delle
discipline classiche. Con il XX
secolo, e grazie a sodalizi come il
nostro, lo sport diventa popolare,
e le generazioni successive lo
faranno arrivare a una compo-
nente indispensabile nella vita
quotidiana per la salute. Per stare
bene bisogna fare sport”.  Molto
suggestive anche le parole di
Mario Valentini, CT della nazio-
nale italiana paralimpica: “Questa
è una gara che aiuta il più debole,
ed è una gara che si svolge in una
terra di campioni. Qui venivano a
fare ritiri invernali molte squadre
professionistiche, di conseguenza
sono stati molti i campioni che

hanno pedalato da queste parti.
Di conseguenza, mi auguro che
questa manifestazione possa
rilanciare al meglio questo territo-
rio”.  Presenti anche i responsabi-
li della ASC nella figura del presi-
dente regionale Massimo Boiardi
insieme a Walter Vieri, compo-
nente della Giunta Nazionale
ASC. L’associazione si occuperà
dell’esibizione degli altri sport
che saranno protagonisti il giorno
precedente la Granfondo
dell’Etruria, nella zona del quar-
tier generale, in una giornata che
coinvolgerà i bambini sia nel cicli-
smo che in altre discipline sporti-
ve. 
AL FIANCO DEL CICLISMO
GIOVANILE - La Granfondo
dell’Etruria Meridionale si svol-
gerà su un tracciato di 120 km e
sarà affiancato da un percorso
cicloturistico: solo quest’ultimo
sarà aperto alla partecipazione
individuale, ma non avrà classifi-
ca.  La mission principale della
gara è quella di sostenere il cicli-
smo giovanile. In sala è stato pre-
sente anche il presidente della S.S.
Lazio Ciclismo, Franco Anzidei.
Nell’occasione, è stata presentata
tutta la squadra giovanile del
Team Bike Terenzi, insieme ai
direttori sportivi Vladimiro
Tarallo, Vanessa Casati, Fausto
Montini e Federico Di Luigi. La
squadra sarà formazione satellite
giovanile della Selle Italia
Guerciotti Elite nel ciclocross, ma
gareggerà anche su strada e in
mountain bike. La mattinata al
Castello di Santa Severa si è poi

concluso con un evento nell’even-
to, la presentazione dei libri
“Coppi Ultimo” di Marco
Pastonesi e “Giro delle Fiandre, la
classica dei tifosi”, scritto da Carlo
Gugliotta. L’occasione è nata in
quanto Fausto Coppi, narrato nel
libro di Pastonesi, ha vestito la
maglia della S.S. Lazio Ciclismo,
ed è stata un’occasione per ribadi-
re la sua attività nella squadra
bianco-celeste. La presentazione
del libro sul Giro delle Fiandre è
stata un’occasione per portare un
esempio di come la regione fiam-
minga veda nel ciclismo un
biglietto da visita importante
nella promozione del territorio: il
libro contiene la storia di tutti i
successi italiani al Fiandre. A tutti
i partecipanti alla Granfondo
dell’Etruria, oltre al gilet fornito
dall’azienda di abbigliamento tec-
nico per il ciclismo Volata, sarà
offerto anche un buono per una
settimana di vacanza presso la
struttura Happy Holidays a
Marilleva 1400, che permette di
soggiornare in appartamento per
4 persone una settimana al costo
di 4,55 euro al giorno a persona.
La struttura Happy Holidays è
posizionata a Marilleva 1400, nel
comune di Mezzana, in Trentino
Alto Adige. Da lì, è possibile
ammirare l’imponenza del Passo
del Tonale, in una vacanza perfet-
ta sia per chi ama fare sport inver-
nali, come lo sci, sia per chi prati-
ca sport estivi come il ciclismo e il
trekking. Il tutto a un prezzo dav-
vero competitivo per tutte le
tasche.

Si è parlato di agricoltura, tra
presente e futuro. Ieri mattina,
presso la Sala del Cenacolo della
Camera dei Deputati, CIA di
Roma ed altre organizzazioni
agricole hanno partecipato al
tavolo di discussione permanen-
te sul tema dell'agricoltura terri-
toriale, alla presenza del
Presidente Antonio Tajani, l'On.
Maria Spena, On. Maria Stella
Gelmini ed il Sen. Maurizio
Gasparri. Per l'occasione, è inter-
venuto il Presidente Riccardo
Milozzi, mettendo in evidenza
tre punti fondamentali per il
rilancio agricolo di Roma e
Provincia “Prima di tutto  la

rivalutazione e la riapertura di
alcuni mercati rionali; la questio-
ne della Centrale del Latte che,
tornata nelle mani del Comune
di Roma, va gestita al meglio e
tenuta sott’occhio dalle associa-
zioni di categoria; infine, la bat-
taglia per la manutenzione del

verde, in particolare lottando
contro lo stato d’abbandono di
giardini, parchi pubblici e pota-
ture di alberi. Sull'ultimo punto -
incalza Milozzi -  bisogna dare
di nuovo appalti alle imprese di
manutenzione del verde, ma
soprattutto applicare la legge di
orientamento art. 14, spesso
denigrata o dimenticata dalle
istituzioni, secondo cui le impre-
se agricole, in regola con l’INPS,
il DURC ed i mezzi a norma di
sicurezza, hanno la possibilità di
attuare pulizia, lo sfalcio ed
essere retribuite a costo minore,
rispetto ad un'impresa artigiana-
le”.

Agricoltura in provincia tema di un convegno alla Camera dei Deputati

Per Milozzi della Cia servono misure 
per la riapertura dei mercati rionali 
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Presentato nella cornice del Castello di Santa Severa l’evento che si svolgerà il 22 marzo

Debutta la “Granfondo dell’Etruria”
Manifestazione sportiva con al centro la conoscenza e la promozione del territorio
La gara partirà da Civitavecchia e le squadre pedaleranno attraversando 15 Comuni

Alcune immagini della presentazione dell’ evento a Santa Severa



A Palazzo Valentini si è svolto il
vertice sul Coronavirus a cui hanno
partecipato i Sindaci della Città
Metropolitana di Roma Capitale,
convocati da Virginia Raggi.
All’incontro erano presenti anche il
Prefetto di Roma Gerarda Pantalone
e una rappresentante della
Protezione Civile Regionale. E’ stata
ribadita l’importanza di scoraggiare
la diffusione di notizie false ed allar-
mistiche e per questo è stata data
chiara indicazione di invitare la
Cittadinanza ad utilizzare solamen-
te i canali informativi ufficiali ed
istituzionali. A questo proposito si
ricorda a tutti coloro che, negli ulti-
mi quattordici giorni, abbiano fatto
ingresso in Italia dopo aver soggior-
nato nelle aree della Cina interessa-
te dall’epidemia, come identificate
dall’Organizzazione Mondiale della
Sanità, di comunicare obbligatoria-
mente tale circostanza al diparti-
mento di prevenzione della Asl
Roma 4 ed in particolare al numero
06 96669476. Ed ora la nota del sin-
daco di Cerveteri di richiamo sulle
fake news, scrive Pascucci: “La nota
del Sindaco di Cerveteri Alessio “A
Cerveteri scuole aperte”. “A
Cerveteri scuole aperte” - Sta circo-
lando in queste ore una notizia
totalmente falsa circa la chiusura
delle scuole in tutta Italia. Non è
vero. Tutti gli uffici pubblici e le
scuole di ogni ordine e grado sono
regolarmente aperte. Ad oggi, nella
nostra città non vi è nessun caso di
contagio, né presenza di persone
provenienti dalle zone a rischio. Sul
tema, insieme al funzionario di
Protezione Civile Renato Bisegni
sono stato in Città Metropolitana a
incontrare la Sindaca
Metropolitana, i sindaci della Città
Metropolitana e il Prefetto per fare il
punto. Nel Lazio e dunque a
Cerveteri, non ci sono restrizioni. È

comunque necessario continuare a
rispettare le norme igieniche sugge-
rire dal Ministero. In serata uscirà
una nuova ordinanza governativa
che farà maggiore chiarezza sul-

l’emergenza. Qualunque informa-
zione che non giunga da me o dai
canali ufficiali, è da ritenersi falsa.
Attenzione: in caso di sospetti rivol-
gersi al medico di base che è in

grado di ottemperare a tutti i proto-
colli previsti. Non recatevi presso
gli ambulatori o presso i pronto soc-
corsi.

A Cerenova, 
dopo un anno
stessa storia 
e stesso degrado

“Buongiorno, a quasi un
anno (28 febbraio 2019)
dalla pubblicazione dell’ ar-
ticolo sullo stato di degrado
in cui versa l’ area verde
retrostante la Coop e ad
oggi nulla è cambiato.
Anzi, possiamo dire che la
situazione è nettamente peg-
giorata” .

Intervento delle Guardie
Ecozoofile per rifiuti 
abbandonati a Cerenova

“Per controllare i rifiuti, che
continuano ad essere
abbandonati ovunque per
Cerenova, alla ricerca di
elementi per individuare gli
zozzoni. In via Oriolo di
fronte alla Posta. (visto che
vengono a contatto con
rifiuti di ogni genere, ho
consigliato loro di usare tutti
i dispositivi di protezione
sanitaria individuale), Il
gruppo Controllo del
Vicinato ACDV Marina di
Cerveteri segnala anche
queste situazioni” .

Informazioni al cittadino:
il Centro raccolta 
ingombrante resterà 
chiuso fino al 1marzo

L’ amministrazione comunale
di Cerveteri informa la citta-
dinanza che a causa di una
improvvisa e momentanea
chiusura dell’ impianto di
destinazione dei rifiuti
ingombranti, l’ accettazione
di questa tipologia di rifiuti
presso il Centro Comunale
di Raccolta di Via Settevene
Palo Nuova è sospesa da
giovedì  27 febbraio fino a
domenica 1 marzo compre-
so. Il servizio riprenderà
regolarmente nella giornata
di lunedì  2 marzo. Tutte le
informazioni sul servizio di
igiene urbana sono reperibi-
li su www.comune.cervete-
ri.rm.it e sulla APP Junker

in BreveRibadita l’importanza di scoraggiare la diffusione di notizie false ed allarmistiche
Coronavirus: a Palazzo Valentini si è svolto
il vertice dei Sindaci di Città Metropolitana

Lontani anni luce dalla psicosi del Coronavirus,
risate, musica e tanti colori tra le mura medioeva-
li dell’antico borgo nelle campagne di Cerveteri.
Il Borgo di Ceri si è animato con la gioia felice dei
piccoli alunni della scuola dell’infanzia di Ceri e
Valcanneto che hanno festeggiato l’ultimo giorno
di carnevale, insieme alle loro insegnanti e ai
familiari intervenuti. Un evento reso possibile,
come ha spiegato il dirigente scolastico Riccardo
Agresti, grazie alla collaborazione del comune di
Cerveteri, agli agenti della protezione civile e ai
vigili urbani e al prezioso supporto del comitato
del Borgo di Ceri. All’evento ha partecipato l’as-
sociazione culturale “Giratempo” di Bracciano
che ha creato momenti di socialità e divertimento
per i più piccoli, intrattenendoli con la narrazione
della storia di “Crocchio Scrocchio”, la caccia al
tesoro delle mascherine, i balli e l’angolo trucca
bimbi. L’accogliente piazza del Borgo ha regalato
a tutti i bambini un momento prezioso di aggrega-
zione e condivisione per vivere in allegria questa
festa da loro tanto attesa.

Ieri i bambini hanno invaso la piazza del borgo con coriandoli, mascherine e tanti balli

Festa di Carnevale per i più piccoli a Ceri
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Il Gruppo Comunale di Protezione Civile e la Polizia Locale nelle scuole di Cerveteri per fare prevenzione. A seguito
dell'emergenza sanitaria nel Nord Italia dovuta ad alcuni focolai del COVID-19, l'Amministrazione comunale di
Cerveteri ha immediatamente organizzato all'interno delle scuole del territorio degli incontri di prevenzione e formazio-
ne con alunni e docenti sui comportamenti corretti da seguire per scongiurare qualsivoglia forma di contagio. A curare
l’ iniziativa, personale esperto della Protezione Civile, che con l’ ausilio di alcune vignette ha informato e tranquillizzato
tutti i presenzi sull’ emergenza sanitaria in corso nel Nord Italia. Presente, oltre al Sindaco di Cerveteri Alessio
Pascucci, la Comandante di Polizia Locale Cinzia Luchetti e il Funzionario di Protezione Civile Renato Bisegni. “Si è
trattato di un momento molto utile per la nostra comunità ed in particolar modo per i nostri ragazzi - ha dichiarato il
Sindaco Pascucci - sostanzialmente si è trattato di un incontro in cui sono state ricordate quelle poche e semplici regole
da seguire quotidianamente per una corretta igiene personale, fondamentale più che mai in questo momento delicato.
Quindi dal lavarsi con cura le mani, al modo di comportarsi nel caso in cui si accusino sintomi influenzali fino alle
avvertenze già pubblicate dal Ministero della Salute. Ieri mattina gli incontri hanno interessato la scuole Salvo
D’ Acquisto, mentre oggi e domani i plessi di I Terzi, Valcanneto e Cerenova” . Per ogni informazione, si ricorda che il
numero della Protezione Civile di Cerveteri è 0687165164. Inoltre, nel caso in cui si avvertano sintomi influenzali o si
è tornati dopo viaggi o permanenze nei luoghi oggetto dei focolai, rivolgersi al medico di base o chiamare il 1500,
senza recarsi in ambulatorio o in ospedale.

COVID-19, prevenzione e formazione: 
ProCiv e Polizia Locale nelle scuole



Riceviamo e pubblichiamo -
Noi siamo convinti che uno dei
principali argomenti sui quali
concentrare sempre più l’atten-
zione sia quello del clima, del-
l’ambiente e dell’inquinamento
che sta avvelenando l’intero
pianeta. Il clima si sta rivoltan-
do contro l’incuria ed un colpe-
vole, incontrollato e inquinato
sviluppo che travolge ogni
equilibrio naturale degli eventi.
E’ chiaro quindi che non è pos-
sibile invertire la tendenza ed
orientarsi verso una vita ed
un’economia che sia il più pos-
sibile in armonia con la natura,
senza modificare struttural-
mente il modo di produrre.
Come produrre, che cosa pro-
durre, con quale energia, con
quale intensità. Come ridistri-
buire le ricchezze oggi in gran
parte in mano all’1% della
popolazione mondiale. Bisogna
quindi porsi questo orizzonte,
questo obiettivo di trasforma-
zione della società che vada
verso un’economia ecologica-
mente e socialmente sostenibile.
Questo obiettivo generale non
deve però farci dimenticare o
sottovalutare quel che si può e si
dovrebbe fare anche a livello
locale, sui territori e nelle singo-
le comunità. Anche nei nostri
comuni e soprattutto tra i giova-
ni si fa sempre più intensa la
richiesta di un diverso modo di
vivere la natura e la società, ma
le risposte che vengono dalle
amministrazioni locali sono
limitate, parziali e spesso inesi-

stenti. Che cosa potrebbero fare
oggi le amministrazioni comu-
nali di Ladispoli e Cerveteri.
Proviamo ad indicare alcuni
obiettivi concreti e percorribili.
Si dovrebbe bloccare totalmente
la costruzione di nuove abita-
zioni residenziali attraverso un
intervento immediato sugli
attuali piani regolatori. Il territo-
rio è ormai saturo e non permet-
te un assorbimento maggiore di
quello attuale. L’attività edilizia,
oggi fortemente in crisi, dovreb-
be quindi spostarsi sulla ristrut-

turazione delle abitazioni, favo-
rita anche dalle leggi attuali che
favoriscono le misure che
vanno verso il risparmio ener-
getico e il “rifacimento delle fac-
ciate”. Ma si tratta anche di fare
interventi su strutture ed edifici
pubblici e sul recupero di edifici
e locali dismessi, anche per
favorire l’affitto a soggetti debo-
li e ad attività sociali e di pubbli-
ca utilità. Sviluppo dell’utilizzo
delle forme di produzione di
energia alternativa (solare ed
eolica) anche attraverso accordi

specifici con società del settore e
l’utilizzo di fondi europei,
nazionali e regionali. Per prima
cosa ricoprire i tetti di scuole ed
edifici pubblici con pannelli per
la produzione di energia elettri-
ca e acqua calda. Questi provve-
dimenti farebbero risparmiare
cifre importanti alle ammini-
strazioni e al tempo stesso
ridurre l’inquinamento e
costruire nuove opportunità di
lavoro. Ampliare in modo
sostanziale le attuali aree natu-
ralistiche, già importanti dal

punto di vista della fauna e
della flora che accolgono. Un
robusto allargamento delle aree
interessate farebbe accrescere
l’interesse sia dal punto di vista
scientifico, sia da quello turisti-
co che deve essere però regola-
mentato e limitato per impedire
lo snaturamento delle caratteri-
stiche del territorio. Costruire
quindi aree dove sia permesso
entrare e godere dell’ambiente
ed altre aree dove si pratica
invece una vera e propria riser-
va naturale integrale dove è vie-

tato l’accesso. Sviluppare in
modo concreto la raccolta diffe-
renziata, praticando il porta a
porta e il riuso dei materiali rici-
clati, intervenendo anche nei
confronti della grande distribu-
zione. Una cura alle aree verdi
che circondano le nostre abita-
zioni, le nostre strade, le nostre
attività agricole e produttive.
Un programma che, in collabo-
razione con la regione e con le
associazioni ambientaliste
potrebbe darsi come obiettivo
prioritario la messa a dimora
nel nostro territorio di un
numero di alberi pari ad almeno
il numero degli attuali abitanti.
80.000 nuovi alberi da piantare e
far crescere per contribuire alla
cura dell’ambiente.
Sicuramente questi obiettivi
sarebbero molto più fattibili nel
caso di una fusione dei due
comuni che permetterebbe di
utilizzare maggiori risorse eco-
nomiche, razionalizzare le spese
e soprattutto avere una cabina
di regia unica che faciliterebbe
non poco la loro realizzazione.
Che domani siano però uno o
due i comuni dai quali dipende
l’amministrazione della nostra
vita quotidiana, è il caso di sol-
lecitarli e spingerli a preservare
l’ambiente dove viviamo: c’è
poco tempo per cambiare ed
ognuno deve fare la sua parte.
Sino ad ora si è fatto poco, molto
poco. E’ ora di cambiare aria ed
obiettivi!

Potere al Popolo 
Ladispoli-Cerveteri

“Cinque punti per migliorare l’ambiente del territorio, 5 obiettivi ad ora trascurati”
Potere al popolo prova a indicare 
alcuni obiettivi concreti e percorribili

Riceviamo e pubblichiamo - Ho
letto la nota del PD relativa alla mia
risposta all’ANPI, circa la conferen-
za di mercoledì 26 febbraio alle ore
16.00 presso la Biblioteca “Peppino
Impastato”, dal titolo “La voce dei
vinti” a cura di Gianluca Zanella e
non ho potuto che sorridere amara-
mente. Le parole scritte da qualcuno
che non si firma (dubito che tutti i
tesserati PD la pensino in modo così
liberticida…) non sono altro che la
conferma di quanto avevo già detto,
rispondendo all’ANPI. Definite
revisionista una conferenza prima

ancora di assistervi. Complimenti.
Vi sdegnate perché si parla di un
tema a voi non gradito, senza nean-
che approfondire e senza accorgervi
che l’argomento verrà trattato dal
punto di vista della Letteratura e
non politico. Insinuate, neanche
troppo velatamente, che sia stato un
mio capriccio organizzare tale con-
ferenza, ignorando che fa parte di
un ciclo di conferenze su un tema
ben preciso (“1939-1945 Il racconto
del dolore di una generazione di
artisti, scrittori e filosofi testimoni
del secondo conflitto mondiale”).

Ciclo di conferenze che si ripete ogni
anno, come dovreste sapere, e che
ha trattato negli anni tantissimi
argomenti. Vi stizzite perché ho par-
lato male del Comunismo ed ho
ricordato che il duo Rame/Fo aiutò
i terroristi negli anni di piombo, ma
è storia, non è una mia opinione. Vi
disturba che qualcuno non la pensi
come voi? Ribadisco: ce ne faremo
una ragione e tiriamo avanti. Sono
stato il primo a fare una cosa del
genere? No, arrivate tardi, nella mia
precedente e breve esperienza poli-
tica negli anni ’90, curai due mostre

con conferenze annesse, sulla
Vandea e sulle Foibe. Allora fui il
primo. E potrei continuare, spiegan-

dovi che il curatore della
Conferenza non è un revisionista
ma è un editor che ha lavorato al
Fatto Quotidiano e che, soprattutto,
il ciclo di conferenze è stato da me
approvato, ma ideato e concepito
dalla Direzione della Biblioteca, da
persone più illuminate di voi, che
non hanno paura delle parole e che
auspicano il confronto pacifico inve-
ce di rifuggirlo. Guardate in casa
vostra e, nel caso, indirizzate lì i
vostri strali. A buon intenditor
poche parole...

Marco Milani

L’assessore alla cultura Marco Milani replica al Pd

“Definite revisionista una conferenza ancor prima di assistervi”
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INAUGURAZIONE
28 Febbraio - ore 17.00

NUOVA

GESTIO
NE

- IMPASTO 48ore
di MATURAZIONE

- CONSEGNE a DOMICILIO
- PIZZA a TAGLIO
- PIZZE TONDE da ASPORTO
- TAVOLA CALDA
- FRIGGITORIA
- POLLI ARROSTO

Piazza ALDO MORO, 6 - CERVETERI



Ladispoli piange Paolo De Caro: il pit-
tore ufficiale di Padre Pio è morto. Tanti
i messaggi che nelle ultime ore stanno
rimbalzando sui social. “Ladispoli si
sveglierà molto più povera. Nel corso
di questa triste notte ha perso il suo
figlio più illustre. Il suo più Grande
Artista che tanto l’ha amata. Il mio ado-
rato zio Paolo che anche questa sera, a
pochi minuti dalla fine, è riuscito a
scherzare con me. Se stesso per sempre.
Fino all’ultimo respiro. Vai Grande
Uomo, vola leggero. Non aver paura, ti
accompagnerà la forza del nostro

Amore” ha scritto Caterina Katia De
Caro. Paolo De Caro era nato a Licata
nel 1935. Dipingeva i suoi quadri in olio
acrilico, inoltre è stato lo scenografo dei
film “Spqr” di Christian De Sica e “Se
fossi in te” di Gioele Dix.

“Con Paolo De Caro Ladispoli 
ha perduto un grande artista”
“Ladispoli ha perduto un grande artista
ed un uomo eccezionale, che ha contri-
buito con le sue opere ad elevare a livel-
lo internazionale l’immagine della
nostra città”. Con queste parole il sin-

daco Alessandro Grando, a nome del-
l’amministrazione comunale, ha rivolto
un omaggio a Paolo De Caro, pittore
noto al grande pubblico per essere il
ritrattista ufficiale di Padre Pio, che si è
spento nella giornata di ieri circondato
dall’affetto dei suoi cari. “L’amico
Paolo De Caro – dice il sindaco Grando
– era un artista di assoluto livello, uno
dei più talentuosi pittori che la nostra
città abbia mai potuto vantare. Alla
famiglia del Caro giungano le più senti-
te condoglianze da parte dell’ammini-
strazione comunale e dell'intera città”. 

È morto Paolo De Caro:
Ladispoli piange il grande artista
Il sindaco Grando omaggia il pittore ufficiale di Padre Pio

Prosegue il cartellone di
appuntamenti dal titolo
“Teatrosofia: i giovani incon-
trano i Presocratici”: un modo
nuovo, e divertente, di coniu-
gare teatro e filosofia, per
riscoprire la saggezza dei
grandi pensatori del passato,
che hanno saputo imprimere
orme indelebili nella storia,
nella scienza, e nel pensiero
moderno. Nel prossimo even-
to, risponderemo insieme ad
una serie di quesiti: la teoria
atomica è frutto della moder-
nità, o affonda le sue radici nel
pensiero greco? Come è possi-
bile relazionare il vuoto ed il
pieno della materia al nostro
vivere quotidiano? Chi era il
“Filosofo che ride”, perché era
chiamato così e soprattutto...
di cosa rideva? Questo, e
molto altro ancora, sarà il
tema della serata “L’atomo di
Democrito ed il Vuoto-pieno”
in programma Venerdì 28 feb-
braio alle 19 presso la sede di
Nuova Acropoli in via Fiume
108. Ingresso libero - Per mag-
giori info 348.5656113.

Teatrosofia a Ladispoli
con Nuova Acropoli
“L’atomo di
Democrito e
il vuoto-pieno” 

L’Amministrazione informa
che dal 1 marzo tutti i veicoli
ad esclusiva trazione elettrica
potranno sostare nelle aree a
pagamento senza limitazione
di orario. Per usufruire di
queste agevolazioni i proprie-
tari dei veicoli elettrici
dovranno esporre l’apposito
contrassegno che sarà rilascia-
to, previa richiesta, dalla
società Flavia Servizi, gestore
dei parcheggi a pagamento a
Ladispoli. Inoltre, la Giunta
comunale ha anche deliberato
l’istituzione di un abbona-
mento annuale di 50 euro per
i veicoli elettrici/ibridi che
permetterà la sosta senza limi-
tazioni di orario in tutti i par-
cheggi a pagamento del terri-
torio. Anche in questo caso
l’abbonamento dovrà essere
esposto all’interno dell’auto-
mobile. “Questa delibera -
spiega il sindaco Grando - è
inserita all’interno del più
ampio progetto attraverso il
quale si vuole intervenire per
abbattere i livelli di inquina-
mento e quindi migliorare la
qualità dell’aria”.

Iniziativa del Comune
in vigore dal 1 marzo
Parcheggi gratis
per tutte le
auto elettriche
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Si aggiunge un altro tassello
al percorso che porterà il
Comune di Colleferro ad
essere nel 2021 Capitale euro-
pea dello spazio e presidente
della Communaute des Villes
Ariane (Cva), associazione
che riunisce Comuni e
Istituzioni interessate al pro-
gramma spaziale Ariane.
È stato, infatti, siglato stamat-
tina all’Auditorium Fabbrica
della Musica della cittadina
alle porte di Roma, il proto-
collo d’intesa che impegna
l’amministrazione comunale,
la Regione Lazio e Avio SpA,
azienda di Colleferro leader
mondiale nel campo dei lan-
ciatori, a realizzare, attraverso
specifici piani d’azione
annuali, una serie di attività
di formazione e sensibilizza-
zione sui temi dell’aerospa-
zio, delle tecnologie avanzate,
della ricerca, dell’innovazione
e della cultura d’impresa,
finalizzate anche ad attrarre
investimenti sul territorio.
A firmare l’accordo il sindaco
di Colleferro, Pierluigi Sanna,
il presidente del Consiglio

Regionale, Mauro Buschini, e
l’amministratore delegato di
Avio, Giulio Ranzo, alla pre-
senza, tra gli altri, del sottose-
gretario al ministero dello
Sviluppo Economico, Gian
Paolo Manzella, del delegato
generale di Cva, Jean-
Sebastien Lemay, della consi-
gliera regionale, Eleonora
Mattia, e del presidente
dell’Agenzia Spaziale Italiana

(Asi), Giorgio Saccoccia.
Tra gli obiettivi principali del
protocollo - di durata trienna-
le - oltre a iniziative di sensi-
bilizzazione, promozione e
comunicazione, anche la defi-
nizione di percorsi di forma-
zione avanzata, alternativi a
quelli universitari, rivolti a
chi abbia terminato gli studi
tecnico-professionali con la
collaborazione delle scuole

del territorio, l’attivazione di
politiche di attrazione di
nuovi investitori, l’aumento
del livello occupazionale e la
formazione di nuove compe-
tenze spendibili in settori
strategici del mondo delle
imprese, per rafforzare il
ruolo del territorio come pro-
pulsore di innovazione socia-
le.
“Questa giornata testimonia il

lavoro fatto in questi anni di
amministrazione con Cva e
Avio. È stato fatto un lavoro
certosino e faticoso che ci ha
permesso di ospitare la scorsa
estate i seminari europei
interculturali dello spazio e la
scuola europea estiva della
Cva che ha portato a
Colleferro studenti prove-
nienti da dieci nazioni. La
firma di questo protocollo
d'intesa approvato dalla
Giunta, rappresenta l’impe-
gno concreto della Regione
Lazio al nostro fianco.
Auspico che si possa collabo-
rare con il ministero dello
Sviluppo Economico, l’Asi, e
altri soggetti, per la ricerca
scientifica, riscoprendo la pio-
nieristica identità industriale
della nostra cittadina” - ha
dichiarato in apertura del-
l’evento il sindaco Pierluigi
Sanna.
La definizione delle attività
sarà affidata a un tavolo di
lavoro, composto da due rap-
presentanti di ciascuna parte
che redigeranno annualmente
un piano di azione. Ciascuna

attività potrà essere oggetto
di specifici accordi o conven-
zioni attuative e includere la
diffusione della cultura di
impresa e l’accompagnamen-
to di iniziative imprenditoria-
li in avviamento, con servizi
di sostegno offerti dal sistema
degli spazi attivi regionali, la
promozione di strumenti per
l’inserimento lavorativo nelle
realtà industriali del territorio
e la facilitazione all’accesso
degli strumenti per la mobili-
tà di talenti e ricercatori per
l’avvio di imprese innovative,
oltre al supporto alle attività
di ricerca e sviluppo in siner-
gia con i programmi universi-
tari e dei centri di ricerca atti-
vi in Regione Lazio.
“Siamo orgogliosi che il
Lazio, grazie all’industria
dello spazio e al settore far-
maceutico, stia diventando
una delle locomotive econo-
miche più importanti del
Paese. Leggere alle mie spalle
‘Colleferro Capitale dello
Spazio’, per me che la ricordo
soprattutto come capitale di
rifiuti, è una grande trasfor-
mazione e credo che in questi
anni sia stato fatto un miraco-
lo. Le istituzioni, assieme a
coloro che possono e vogliono
investire, alle università e ai
centri di ricerca e innovazio-
ne, possono fare passi avanti
di qualità, nel rispetto del-
l’ambiente” - a spiegato il pre-
sidente Mauro Buschini
Per Giulio Ranzo Ad di Avio,
“è fondamentale far sapere
cosa si fa in questo territorio,
dove negli anni si è costruito
un grande patrimonio di
conoscenza”. Concetto ripre-
so dal sottosegretario
Manzella, che, nell’intervento
conclusivo, sottolinea il ruolo
del “rapporto pubblico-priva-
to, cruciale nel settore dello
spazio per la mole di investi-
menti che si potrà mettere in
campo per il futuro italiano”.

Acea Ato 2 comunica che, per
effettuare interventi di manuten-
zione straordinaria volti a miglio-
rare l’efficienza del servizio, nella
notte tra venerdì 28 e sabato 29
febbraio 2020 si renderà necessa-
rio sospendere il flusso idrico in
alcune zone del Comune di
Fiumicino. 
Di conseguenza, dalle ore 20:00 di
venerdì 28 febbraio alle ore 08:00
di sabato 29 febbraio 2020, si veri-
ficherà mancanza d’acqua alle
utenze ricadenti nelle seguenti
strade: via della Pineta di Fregene

(da viale di Castel San Giorgio) -
via Ortona a Mare - via Duino -
via Cervia - via di Rodi Garganico
- via Jesolo - lungomare di
Ponente - lungomare di Levante -
via Rio Marina - via Grottammare
- via Castellammare (da via della
Veneziana a via della Pineta di
Fregene) - via Sestri Levante - via
Capitello - via Maratea - via
Praiano - via Porto Venere - via
Porto Cervo - via Agropoli - Viale
Sestri Ponente - via Santa
Margherita Ligure - via Porto
Azzurro - via Sistiana - via Silvi

Marina - viale Nettuno - viale
Viareggio - via Maratea Potranno
essere interessate dalla sospensio-
ne idrica anche strade limitrofe
alle citate. Per limitare i disagi,
Acea Ato 2 ha predisposto un ser-
vizio di rifornimento tramite
un’autobotte che, dalle ore 20:00
di venerdì 28 febbraio alle ore
08:00 di sabato 29 febbraio 2020,
resterà in stazionamento in Viale
Castellammare (angolo via
Marotta). Per i casi di effettiva e
improrogabile necessità potrà
essere richiesto un servizio straor-

dinario di rifornimento con auto-
botti al numero verde 800.130.335.
Acea Ato 2, scusandosi per il disa-
gio, invita gli utenti interessati a
provvedere con ampio anticipo
alle opportune scorte e raccoman-
da di mantenere chiusi i rubinetti
durante il periodo della sospen-
sione, per evitare inconvenienti
alla ripresa della normale eroga-
zione dell’acqua. Per ogni infor-
mazione è possibile contattare il
numero verde 800.130.335 e visita-
re il sito internet
www.gruppo.acea.it.

Colleferro Capitale Europea dello Spazio 2021, 
firmato il protocollo con la Regione e Avio Spa
Realizzare una serie di attività di formazione e di sensibilizzazione sui temi dell’aerospazio

Acea Ato 2: sospensione idrica in alcune zone del Comune di Fiumicino 
nella notte tra venerdì 28 e sabato 29 per interventi di manutenzione straordinaria
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Spegne una candelina la “Palestra della Legalità”,
promossa ad Ostia, all’Idroscalo, dalla Regione
Lazio e realizzata dall’Asilo Savoia nell’ambito del
Programma “Talento & Tenacia - Crescere nella
Legalità” nell’ambito di un Protocollo di Intesa
con il Tribunale di Roma. A raccomtare questa
mattina i numeri di un successo, insieme al
Presidente della Regione Lazio, Nicola Zingaretti,
al Prefetto Bruno Frattasi, al direttore Anbsc, il
Giudice Guglielmo Muntoni, al Comandante del
Centro Sportivo dei Carabinieri Colonnello
Gianni Massimo Cuneo, al Presidente
dell’Osservatorio per la Sicurezza e la Legalità,
Gianpiero Cioffredi e al Presidente dell’Ipab
“Asilo Savoia Massimiliano Monnanni.
Inaugurata dal Zingaretti a Ostia il 26 febbraio
dello scorso anno, in un locale di 1200 metri qua-
drati sequestrato all’imprenditore Mauro Balini, la
Palestra ha rappresentato per i cittadini del X

Municipio un simbolo di riscatto e un luogo di
legalità, socialità e benessere. Ad oggi la Palestra
conta 1.496 abbonati, di cui ben il 25% a titolo com-
pletamente gratuito, sulla base dei criteri di acces-
so su base sociale o economica definiti d’intesa con
Regione Lazio e X Municipio di Roma.  Poi
Zingaretti, Presidente della Regione Lazio: “Mi
vorrei quasi inchinare a chi ha reso possibile que-
sta vittoria. Un anno fa era una scommessa, tanti
volevano vincerla ma alcuni volevano che fallisse.
Invece abbiamo vinto. Questa palestra è il risulta-
to di una grande collaborazione fra istituzioni e a
un gruppo di ragazzi e ragazze che colta l’oppor-
tunità l’hanno portato al successo”.  È tornato ad
Ostia il presidente della Regione per festeggiare il
primo anno di vita della palestra della legalità
all’Idroscalo. “È più facile distruggere, invece que-
sta è una storia di successo di collaborazione ma
anche di sudore, fatica e sacrificio” ha sottolineato

Ostia: spegne 1 candelina la palestra della legalità
Dopo aver fatto il giro del mondo con Hunting
Pollution, il murales green più grande
d’Europa apparso tra gli altri sul New York
Times ed El Pais, Yourban2030 prosegue la sua
mission etica, di valorizzazione del territorio e
di riscatto sociale, tornando a proporre un’ope-
ra di street art nel segno dell’ambiente, affidan-
do a due firme d’eccellenza, Solo e Diamond, i
muri della Palestra della Legalità di Ostia. E
questa mattina presente tra gli altri il presiden-
te della Regione Lazio, Nicola Zingaretti, nello
spazio di Via dell’Idroscalo a Ostia, è stato
inaugurato il murales purificatore d’aria. Ed
essendo la sala destinata alla boxe, sulla parete
non poteva che apparire lui: un uomo tigre 4×4,
per raccontare lo sport come strumento di for-
mazione, educazione, rinascita, integrazione…
ma anche come lotta alla povertà, sostegno alle
fasce più deboli, veicolo di inclusione sociale

Ostia: inaugurato il murales purificatore d’aria



Con volto coperto da una sciarpa e il cappuccio del giaccone
indossato, è entrato in una farmacia di via dei Girolami, zona
Torrevecchia, e dopo aver minacciato la farmacista e i dipen-
denti affermando di avere con sé una siringa ha rubato il
denaro contenuto nella cassa, circa 400 euro, per poi fuggire
a bordo di una bicicletta. E’ accaduto nel pomeriggio di lune-
dì scorso: l’allarme dato tempestivamente dalla titolare al
“N.U.E. 112” ha consentito ai Carabinieri del Nucleo
Radiomobile di Roma di intervenire in tempi rapidissimi e di
bloccare il rapinatore mentre era ancora in sella alla sua bici-
cletta. A finire in manette è stato un pregiudicato romano di
43 anni che, alla vista dei Carabinieri, ha anche dato in escan-
descenze, opponendo una strenua resistenza all’arresto e
danneggiando l’auto di servizio. Dopo essere stato immobi-
lizzato, il 43enne è stato perquisito e in una tasca i militari
hanno rinvenuto una siringa con delle tracce di sangue.
Portato in caserma, il rapinatore, posto agli arresti domicilia-
ri, dovrà rispondere di rapina aggravata, danneggiamento e
resistenza a pubblico ufficiale.

Torrevecchia con il volto coperto 
da una sciarpa ladro minaccia farmacista

Rapinatore di farmacia
arrestato dai Carabinieri

E’ iniziato davanti alla prima
Corte di assise di Roma il pro-
cesso a Finnegan Lee Elder e
Christian Gabriel Natale
Hjort, i due americani in carce-
re a Regina Coeli per l’omici-
dio del sottufficiale dei
Carabinieri Mario Cerciello
Brega. I due giovani, accusati
di concorso in omicidio, lesio-
ni, tentata estorsione e resi-
stenza a pubblico ufficiale,
erano in aula. L’udienza è par-

tita ed immediatamente sospe-
sa per verificare l’accoglimen-
to delle richieste di parte civi-
le, che erano molte.Dalle dife-
se si attendono le prime
mosse. I difensori di Elder,
come già annunciato, chiede-
ranno l’acquisizione delle
intercettazioni dei colloqui tra
l’americano e sua madre e tra
il padre e un avvocato statuni-
tense. Secondo l’avvocato
Roberto Capra, difensore del

19enne, le trascrizioni sarebbe-
ro diverse dagli audio e
potrebbero dimostrare che

Elder non sapesse di trovarsi
davanti a due carabinieri
prima di uccidere Cerciello
Rega con 11 coltellate. Per le
parti civili, la procura e i cara-
binieri invece, il capitolo degli
audio è assolutamente margi-
nale rispetto alle prove schiac-
cianti raccolte subito dopo il
delitto (a cominciare dagli sms
degli indagati fino al coltello
rinvenuto nella stanza
dell’Hotel Le Meridien).

E’ iniziato davanti alla prima Corte di assise di Roma l’udienza ai due americani in carcere

Omicidio del Vicebrigadiere
Cerciello Brega, partito il processo
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Con un’operazione chiamata “Vento
d’oriente”, tra Roma, Taranto, Napoli e
Firenze i carabinieri hanno arrestato circa
20 persone di nazionalità cinese, filippina
ed italiana accusate di spaccio e detenzio-
ne ai fini di spaccio di metanfetamina,
meglio nota come “shaboo”. Ventidue, in
totale, gli indagati. 
I carabinieri del Comando Provinciale di
Roma hanno eseguito un’ordinanza
emessa dal GIP del Tribunale capitolino,
su richiesta della locale Procura (Gruppo
reati gravi contro il patrimonio e gli stu-

pefacenti). Durante le indagini i carabi-
nieri avevano già arrestato 38 persone, in
flagranza, per spaccio. 
Come hanno ricostruito gli inquirenti,
alcuni cittadini cinesi titolari di esercizi al
dettaglio al centro di Roma si approvvi-
gionavano di stupefacente da loro conna-
zionali nella città di Prato: la droga veni-
va portata nella Capitale da giovani
ragazze cinesi incensurate, che - viaggian-
do in treno dalla città toscana - potevano
garantire un trasporto sicuro. Una volta
giunti a Roma, i richiesti cristalli di “sha-

boo” venivano rapidamente spacciati tra-
mite una intricata rete di pusher collocati
nelle varie piazze di spaccio. 
Una volta considerata una droga “etnica”,
utilizzata principalmente nelle comunità
asiatiche, prevalentemente dagli over 30
per mantenersi svegli e attivi durante
pesanti giornate di lavoro, oggi l’assun-
zione di “shaboo” sta coinvolgendo le
giovani generazioni asiatiche e non solo,
diffondendosi rapidamente sul territorio
nazionale e capitolino anche tra gli occi-
dentali. 

Traffico di “shaboo” tra Roma e Prato: 20 arresti

“È nostra intenzione creare isole di pre-triage
nell’eventualità che vi sia un afflusso superiore
a quello attuale. Già si sta predisponendo allo
Spallanzani e verrà predisposto anche negli
altri ospedali” - a spiegarlo l’assessore regiona-
le alla Sanità, Alessio D’Amato, in audizione in
commissione regionale Sanità sulla situazione
del Coronavirus nel Lazio. “I tecnici ci dicono
che dobbiamo lavorare su tutti gli scenari, dun-
que saranno disposte tensostrutture di pre-tria-
ge su 31 ospedali del Lazio, il montaggio di
alcune è già in corso come allo Spallanzani. 
“E’ stato redatto un protocollo operativo tra il
Bambino Gesù e l’istituto Lazzaro Spallanzani

per un’eventualità che ad oggi non c’è, perchè
questo virus sembra colpire di più le fasce
anziane di popolazione e molto meno quelle
pediatriche. Prevede che, in caso di sovraccari-
co del Bambino Gesù, si utilizzi, con l’equipe
del Bambino Gesù, lo Spallanzani per ospitare
eventualmente situazioni che richiedono un
monitoraggio e un’attenzione”. Su i prezzi alle
stelle di mascherine e disinfettanti “chiederemo
al comando dei Nas di fare puntualmente delle
verifiche in tutti i magazzini di stoccaggio
affinché chi possa pensare di fare un’attività
lucrativa in questo momento così particolare
desista”.  

Coronavirus, D’Amato (Sanità Regione):
“Isole pre-triage in 31 ospedali e tensostrutture”

Sono iniziate le operazioni di
sgombero e bonifica del
“Casale del Vascone” all’in-
terno del Parco Regionale
Urbano di Aguzzano. Gli
agenti del IV Gruppo
Tiburtino della Polizia
Locale di Roma Capitale
sono intervenuti per dare
esecuzione a un provvedi-
mento di recupero di una
struttura del Dipartimento
Tutela Ambientale, insieme a
personale del Servizio

Giardini, del Municipio IV,
della Sala Operativa Sociale
e del Commissariato “S.
Basilio” della Polizia di
Stato. Due le persone identi-
ficate e denunciate per occu-
pazione abusiva di area pub-
blica. La coppia, di naziona-
lità rumena, è stata traspor-
tata presso il policlinico
Umberto I per accertamenti
medici: sulla donna, di 67
anni, pendeva una nota di
rintraccio sanitario per una

segnalazione di tubercolosi.
Al termine delle procedure
sanitarie del caso, verrà for-
nita ai due l’assistenza allog-
giativa richiesta. 
Il Dipartimento Tutela
Ambientale, recuperato l’im-
mobile, ha dato avvio alle
operazioni di bonifica, con
rimozione di rifiuti, masseri-
zie, suppellettili, ed alla
messa in sicurezza dell’area,
al fine di evitare nuove occu-
pazioni.

Iniziate le operazioni di sgombero e bonifica
del “Casale del Vascone”, coppia evacuata

“A Roma c’è una guerra dei
rifiuti che va avanti e il cui
obiettivo è mettere in difficol-
tà un intero sistema. Questa
volta a farne le spese sono
aziende e strutture che lavora-
no nel settore del riciclo della
carta. Un incendio di grandi
dimensioni, proprio in queste
ore, ha coinvolto una ditta che
opera in via di Falcognana,
nel IX Municipio. 
Un caso gravissimo, che si
aggiunge ad altri inquietanti
avvenimenti come l’esplosio-
ne di un capannone per il
recupero della carta a
Pomezia, solo 10 giorni fa. È
evidente che qualcuno ha
intenzione di mettere in
ginocchio un sistema sano,

che opera nella legalità” - l’ac-
cusa è della sindaca di Roma
Virginia raggi su Fb.
“Qualcuno vuole riportare
Roma indietro ad altre epoche
storiche, in cui pochi lucrava-
no sul settore dei rifiuti senza
rispettare le regole, infischian-
dosene della salute dei cittadi-
ni e dei territori. A questi
“ignoti” criminali noi rispon-
diamo con la forza della legge:
ci rivolgeremo alla magistra-
tura e alle forze dell’ordine e
non faremo un passo indietro.
Roma Capitale è al fianco di
chi vuole cambiare rotta,
verso un sistema di gestione e
smaltimento dei rifiuti inno-
vativo e sostenibile” - aggiun-
ge Raggi.

Raggi: “A Roma c’è la guerra dei rifiuti,
siamo vicini a tutte quelle aziende sane”

“Proseguono in tutta Roma, dal centro alla periferia, le operazioni di
pulizia e sfalcio delle aree verdi. In queste foto voglio mostrarvi alcuni
interventi realizzati negli ultimi giorni dal nostro Servizio Giardini per
migliorare le condizioni dei parchi più frequentati dai cittadini. Nel V
Municipio, gli operatori sono intervenuti in via Giovan Battista Valente
per riqualificare un’area a ridosso dell’Istituto Comprensivo, molto fre-
quentata dai bambini. Altre operazioni di pulizia, sfalcio e bonifica
hanno interessato Parco Taverna (nel V Municipio), piazza Lotto (VIII
Municipio), piazza dei Consoli (VII Municipio), il Parco della Romanina
(VII Municipio), il Parco del Torrione Prenestino (VI Municipio) e il
Parco Talenti (III Municipio)” - lo annuncia la sindaca di Roma Virginia
Raggi su Fb.
“In piazza Antonio Meucci, nel cuore del quartiere Portuense, lunedì 17
febbraio abbiamo dato il via ad un maxi-intervento di potatura (39 pla-
tani, 28 lecci e 3 pini) che si è concluso ieri pomeriggio e che i residenti
attendevano da ben 9 anni - spiega la sindaca -. Il lavoro dei nostri giar-
dinieri, come vedete, è prezioso. Per valorizzarlo, stiamo assumendo
nuovo personale in modo trasparente e recentemente, con l’assessora
Laura Fiorini, sono stata nei Giardini Segreti a Villa Borghese, per por-
tare il mio saluto ai 55 nuovi giardinieri già attivi nella nostra città. A
loro va il mio grazie”. 

La sindaca: ‘Prosegue in tutta la Capitale
la pulizia giardini dal centro alla periferia’

“Via sei bancarelle su strada dal
quartiere Prati, nel centro di
Roma. Abbiamo spostato cinque
postazioni da via Ferrari e una
da via Settembrini, trasferendole
all’interno del mercato Tito
Speri, restituendo i marciapiedi
al passeggio di cittadini e turi-
sti” - lo annuncia la sindaca di
Roma Virginia Raggi su Fb.  “Oltre all’ingombro pericoloso
di merci e furgoni su strada, alcuni di questi banchi ostruiva-
no le finestre delle abitazioni, creando un disagio notevole ai
residenti. Altri ancora erano posizionati vicino ai passaggi
pedonali e addirittura davanti ai cassonetti”, aggiunge Raggi. 
“Il mercato individuato come nuova sede di queste bancarel-
le è un’area dedicata alla vendita su suolo pubblico, che ben
si presta alle attività degli operatori perché molto conosciuto
e frequentato dai cittadini - conclude -. L’obiettivo è sempre
quello di promuovere decoro, legalità, sicurezza e tutela del
commercio”.

Centro di Roma: via sei bancarelle 
su strada dal quartiere Prati



Nuovi casi di coronavirus si registrano in vari
Paesi europei e i governi di Spagna e Gran
Bretagna sconsigliano i viaggi nel Nord dell’Italia.
Due pazienti sono stati trovati positivi in Spagna,
uno a Madrid e l’altro nella Comunidad
Valenciana. In particolare quello nella capitale è
un giovane di 24 anni che sarebbe rientrato da
poco dall’Italia. Tornato da Milano anche un tede-
sco, risultato positivo nel Baden-Württemberg. Il
paziente è un uomo di 25 anni del distretto di
Göppingen, “probabilmente infettato durante un
viaggio in Italia a Milano” - si legge in una nota
del Ministero della Salute. Affetto da coronavirus
anche un francese di ritorno dalla Lombardia.
In questo contesto i governi di Spagna e Gran
Bretagna hanno sconsigliato viaggi nel nord
dell’Italia. Il ministero della Sanità di Madrid ha

inserito tra le “aree a rischio” quattro regioni
dell’Italia settentrionale: Lombardia, Veneto,
Piemonte ed Emilia Romagna.
Da parte sua il Foreign Office, il ministero degli
Esteri del Regno Unito, in una comunicazione,
“sconsiglia tutti i viaggi, tranne quelli essenziali”
in “10 piccoli centri della Lombardia (Codogno,
Castiglione d’Adda, Casalpusterlengo, Fombio,
Maleo, Somaglia, Bertonico, Terranova dei
Passerini, Castelgerundo e San Fiorano) e uno in
Veneto (Vo ‘Euganeo), che sono stati isolati dalle
autorità italiane a causa di un focolaio di corona-
virus in corso”. Anche la Francia prende posizio-
ne. I francesi sono “invitati” a rinviare per quanto
possibile i viaggi verso le regioni italiane a rischio
coronavirus: lo ha dichiarato il Segretario di Stato
ai Trasporti francese, Jean-Baptiste Djebbari.

“Chi preveda effettivamente di recarsi nelle zone
più pericolose ed è in grado di poter rinviare il
viaggio è evidentemente invitato a farlo” ha con-
cluso Djebbari, intervistato dall’emittente radiofo-
nica FranceInfo.
Il presidente del Consiglio Giuseppe Conte, però,
rassicura: “Il nostro Sistema sanitario nazionale -
ha detto - è tra i più efficienti al mondo. Proprio
perchè abbiamo un Servizio sanitario efficiente,
coniugato a una politica sanitaria con azioni
molto rigorose, di massima cautela, offriamo la
massima sicurezza ai cittadini che viaggiano, ai
nostri che vanno all’estero e ai cittadini stranieri
che vengono in Italia. Venite in Italia, diventere-
mo un caso di scuola per come si affronta una
emergenza del genere nella massima efficienza,
offrendo la massima protezione a tutti i cittadini”. 

Gran Bretagna, Francia e Spagna mettono i sigilli ai viaggi verso il nord Italia

Sono 12 i morti per il coronavi-
rus in Italia: l’ultima vittima è
un uomo di 70 anni in Emilia-
Romagna, cittadino lombardo,
paziente con “importanti
patologie pregresse”. Quattro
minorenni sono risultati posi-
tivi al Coronavirus in
Lombardia: una bambina di 4
anni, due bambini di 10 e un
ragazzo di 15. Il dato dei con-
tagiati accertati in Italia è di
374 persone. Sono 23 le pro-
vince italiane in cui si sono
registrati casi di coronavirus.
Le regioni interessate sono
dieci: Lombardia, Veneto,
Emilia Romagna, Piemonte,
Toscana, Trentino Alto Adige,
Liguria, Sicilia, Marche, Lazio.
Intanto dalla giornata di mer-
coledì verranno eseguiti i tam-
poni per il coronavirus “solo
sui soggetti sintomatici” - è
quanto ha ribadito il direttore
del Consiglio Superiore di
Sanità Franco Locatelli alla
protezione civile. I tamponi
effettuati finora hanno dato
nel 95% dei casi esito negativo,
ha spiegato, confermando che
il rischio contagio “è elevato

nei soggetti sintomatici men-
tre è marcatamente più basso
nei soggetti asintomatici”. Da
qui la “scelta di eseguire i tam-
poni solo sui soggetti sintoma-
tici, visto che siamo in un
periodo di pandemia”.  
Donna di Wuhan negativa al
covid-19”
“La donna cinese ricoverata
presso dal 30 gennaio presso
l’Istituto Spallanzani che è
stata, insieme al marito, il
primo caso in Italia è negativa
al COVID-19. Ieri mattina
durante una visita all’ospeda-
le ho visto anche il marito che
è in ottime condizioni” - così
l’Assessore alla Sanità e
l’Integrazione Sociosanitaria
della Regione Lazio, Alessio
D’Amato.
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Primi minori contagiati da Coronavirus in Italia
tutti in buone condizioni e due già dimessi

Conte alle parti
politiche:
“Questa è l’ora
dell’unità
nazionale”

“Dobbiamo tenere presente il principio della
proporzionalità: fare una valutazione obiet-
tiva e adottare le necessarie misure.
Prendiamo molto sul serio questo virus, ma
bisogna considerare che 4 infetti su 5 hanno
sintomi lievi e guariscono” - lo ha detto il
direttore dell'Oms Europa, Hans Kluge, in
conferenza stampa dopo il vertice al mini-
stero della Salute a Roma.  Ad oggi ci sono
80.980 casi di Covid-19 in 33 Paesi, 13 dei
quali nella Regione europea. Oltre il 95% dei
casi è in Cina, solo il 3% al di fuori - rende
noto il direttore Kluge -. Comunque i nostri
pensieri vanno a tutti i cittadini nel mondo
in Europa e in Italia colpiti dal virus”.
“Il messaggio agli italiani è di proteggersi,
evitare che altri si infettino, rimanere sani
quando si viaggia, usare fazzoletti e poi get-
tarli in contenitore chiuso, starnutire o tossi-
re nel gomito, lavare spesso le mani con

acqua e sapone” - non si stanca di ripetere
Kluge.
“Usate le informazioni da fonti affidabili ed
evitare stigmatizzare: la discriminazione
sociale non funziona - sottolinea -. Al perso-
nale sanitario che sta operando al massimo
in prima linea - prosegue - dico che devono
essere protetti, formati e avere a disposizio-
ne tutto il materiale necessario”. E infine, “ai
Paesi europei dico ‘siate pronti’. Se qualcuno
si ammala, trattare i pazienti in maniera
dignitosa e con la corretta comunicazione al
pubblico” mentre “al governo italiano dico
che apprezziamo molto il lavoro fatto: stan-
no facendo le cose giuste e dobbiamo essere
pronti anche in Europa”.
“Il tasso di letalità è circa il 2%, soprattutto
in soggetti sopra i 65 anni con altre patologie
- spiega - Da esperto di malattie infettive
dico però che chiunque muoia è già troppo”.

Coronavirus, l’Oms lapidaria: “Prendiamo
sul serio questa malattia, anche se quattro
infetti su cinque hanno sintomi lievi”

“Il panico è una reazione del
tutto ingiustificata che com-
promette la complessiva effi-
cienza del sistema e innesca
deprecabili speculazioni sui
prezzi di alcuni prodotti.
L’approvvigionamento ali-
mentare sarà assicurato con
apposite misure soprattutto
nelle zone “cluster”. La calma
si riporta attraverso una
comunicazione puntuale e tra-
sparente” - lo ha detto il presi-
dente del Consiglio Giuseppe
Conte, intervistato dal
Corriere della Sera sull’emer-
genza coronavirus. “Questo è
il momento della coesione e
dell’unità nazionale, non della
polemica. L’Italia si aspetta da
tutte le forze politiche un
atteggiamento responsabile,
ispirato a collaborazione e
professionalità. Le nostre
decisioni poggiano sempre
sulle valutazioni del comitato
tecnico-scientifico. Nel dibat-
tito pubblico si dice di tutto e
di più; ma dobbiamo fidarci
del giudizio degli esperti e poi
tenere sempre conto della
concreta praticabilità delle
soluzioni, non limitandosi a
valutarle solo in astratto” - ha
spiegato il premier.
Riferendosi alla Lega, che lo
ha accusato di essere un
“fascista” e di volere “pieni
poteri”, Conte ha affermato
che “stiamo lavorando in
pieno accordo con i governi
territoriali e che le misure
adottate sono studiate per
essere adeguate, efficaci e coe-
renti con il principio di pro-
porzionalità”.Il premier ha
ripetuto ancora una volta che
“non è il momento delle pole-
miche. Chi pensa di poter
lucrare in termini di consenso,
alimentando la paura, non fa
l’interesse della nazione.
Abbiamo un’emergenza che ci
impegna severamente e un
Paese di cui prenderci cura”.

L’Istituto Superiore di Sanità è inca-
ricato di confermare l’eventuale
positività dei test diagnostici e di
screening condotti dai laboratori sul
territorio. Nel momento in cui un
esame dà esito positivo - spiega il
nuovo Primo Piano sul sito
dell’Istituto - il campione viene
inviato fisicamente all’Istituto, dove
viene portato in genere dai
Carabinieri dei Nas.
Una volta preso in consegna il cam-
pione se ne estrare l’Rna e, attraver-
so una tecnica chiamata Pcr Real
Time, viene amplificata la quantità
di genoma del virus SARS-CoV-2
eventualmente presente. Il test
richiede 4-5 ore, e i tecnici lavorano
su turni che iniziano alle 6 del matti-

no e terminano alle 3 del mattino
dopo tutti i giorni, garantendo circa
200 esami al giorno. Il risultato viene
comunicato alle autorità competenti
sia italiane che internazionali (Ecdc,
Oms). Oltre all’attività di laboratorio
l’Iss ha inviato alcuni esperti in
Lombardia, in accordo con le autori-
tà locali, per supportare l’attività di
contrasto all’epidemia. A questo si
aggiunge la formazione, con un
corso Fad in preparazione specifico
per il Sars-CoV-2 e dedicato agli ope-
ratori e la comunicazione, con una
task force specifica che ha prodotto
ad esempio il decalogo promosso
insieme al Ministero della Salute sui
comportamenti corretti, che è stato
appena aggiornato.

Ecco come funzionano i test per accertare il Corona Virus



Il Ministro dello Sviluppo
Economico, Stefano
Patuanelli, ha firmato il
Memorandum d’intesa sulla
cooperazione energetica con il
Ministro dell’Energia
dell’Azerbaigian, Parviz
Shahbazov, nell’ambito del-
l'incontro bilaterale a Palazzo
Chigi tra il Presidente della
Repubblica azero Aliyev e il
Presidente del Consiglio
Conte. L’intesa siglata dai due
Ministri stabilisce un quadro
di riferimento istituzionale

all’interno del quale viene pro-
mossa la collaborazione tra i
due Paesi e le loro società
energetiche. L’obiettivo è
quello di incrementare la col-
laborazione nello sviluppo
delle fonti energetiche rinno-
vabili, nell’idrogeno, nell’effi-
cienza energetica e nelle smart
grid, oltre a garantire la coope-
razione nel settore del gas
naturale. Viene, in particolare,
promossa la partecipazione
delle aziende italiane al pro-
gramma di sviluppo delle

fonti rinnovabili in
Azerbaigian. Il Ministro
Patuanelli ha sottolineato che
“con il Memorandum si punta
a rafforzare le sinergie nella
cooperazione tra i due Paesi,
favorendo la diversificazione
delle fonti energetiche attra-
verso l’ottimizzazione delle
infrastrutture esistenti e lo svi-
luppo di nuove tecnologie in
grado di sostenere la transizio-
ne in atto verso la decarboniz-
zazione, come previsto nel
Pniec”.
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Bernie Sanders sotto assedio
nell'ultima sfida tv tra i candi-
dati democratici alla Casa
Bianca prima delle primarie in
South Carolina (sabato) e del
Super Tuesday (il 3 marzo). E
non poteva essere diversa-
mente, con i moderati sul
palco che hanno tentato in
tutti i modi di mettere in diffi-
coltà il senatore socialista,
attuale frontrunner e più che
mai lanciato nella corsa alla
nomination. Mentre Elizabeth
Warren, l’altra candidata pro-
gressista, non potendo colpire
Sanders per l’agenda simile
alla sua è tornata a sferzare
Michael Bloomberg, con l’ex
sindaco di New York che ha
dovuto nuovamente incassare
le accuse di sessismo e discri-
minazione sul luogo di lavo-
ro. Ma anche quelle di aver
fatto affari con la Cina e di
non voler svelare le sue
dichiarazioni fiscali.
Il risultato è stata una serata
caotica, di cui a tratti i mode-
ratori hanno rischiato di per-
dere il controllo. Con la gioia
del presidente Donald Trump

e dei molti repubblicani che
su Twitter hanno esultato per
le divisioni all'interno del
fronte avversario. Divisioni - e
questa è anche la preoccupa-
zione dell’establishment del
partito democratico - che alla
fine rischiano di avvantaggia-
re proprio il tycoon e la sua
rielezione il prossimo 3
novembre.

E con Trump è andato in
scena anche un duello a
distanza sulla vicenda del
coronavirus, dopo che le auto-
rità sanitarie federali hanno
messo in guardia da un’im-
pennata dei casi quasi certa
anche negli Usa. E se i candi-
dati dem - uno dei pochi punti
su cui si sono mostrati d’ac-
cordo - hanno attaccato la

gestione dell'emergenza da
parte dell’amministrazione
Trump, accusandola anche di
aver tagliato i fondi alla sani-
tà, il presidente non ci ha pen-
sato due volte e ha risposto in
diretta su Twitter: “La mia
amministrazione sta facendo
un grande lavoro, compresa
l'immediata chiusura dei
nostri confini a certe aree del
mondo. Una misura a cui i
democratici erano contrari”.
Il risultato, ha aggiunto, è che
finora negli Usa non c’è stata
alcuna vittima. Sanders si è
dovuto difendere dalle accuse
di essere aiutato dalla Russia
("non è vero”) e di aver difeso
la Cuba di Fidel Castro (“ho
detto le stesse cose di
Obama”), ma soprattutto dal
portare avanti un’agenda pro-
gressista che rischia di far vin-
cere nuovamente Donald
Trump. “Putin vuole la riele-
zione di Trump ed è per que-
sto la Russia ti sta aiutando” -
ha attaccato un Bloomberg
leggermente più efficace e a
suo agio rispetto al preceden-
te dibattito televisivo.

Bernie Sanders sotto assedio 
Tutti i candidati democratici hanno tentato di mettere in difficoltà il senatore
socialista, attuale frontrunner e più che mai lanciato nella corsa alla nomination

Cooperazione energetica, memorandum
d’intesa tra Italia ed Azerbaigian

Il generale libico Khalifah Haftar “è un
criminale di guerra” - Così il capo del
governo d’Accordo nazionale libico, rico-
nosciuto dalla comunità internazionale,
Fayez al Sarraj, in un discorso pronuncia-
to davanti alla 43esima sessione del
Consiglio per i Diritti Umani delle
Nazioni Unite.  Denunciando le violazio-
ni dei diritti umani commessi dall’eserci-
to del generale Haftar durante l’offensiva
lanciata da aprile sulla capitale Tripoli,
Sarraj ha detto: “Molti hanno perso la
vita: uomini, donne, bambini e anziani.
Molte famiglie sono state sfollate e bam-
bini sono rimasti orfani a causa dell’ag-

gressione del criminale di guerra Haftar”.
Nel corso del suo discorso, pubblicato
sulla pagina Facebook del governo di
Tripili, Sarraj ha mostrato le fotografie
delle vittime dei presunti crimini di guer-

ra commessi dagli uomini di Haftar, chie-
dendo alla comunità internazionale di
“assumersi le proprie responsabilità di
fronte a questa guerra per procura che si
sta perpetrando sul territorio libico”.

Libia, Sarraj al Consiglio dei diritti umani:
“Khalifah Haftar è un criminale di guerra”

La Cina rinvia a data da destinarsi
il Congresso del Popolo
La Cina ha formalizzato la

decisione di rimandare il
Congresso nazionale, l’assem-
blea legislativa annuale che
richiama a Pechino migliaia di
delegati nel mese di marzo, a
causa dell’epidemia di polmo-
nite virale causata dal nuovo
coronavirus. 
Il Comitato permanente del
Politburo ha annunciato che
una nuova data verrà in
seguito annunciata. 

Papa Francesco: “Staccare
il cellulare, è tempo
di connetterci al Vangelo”
“La Quaresima è il tempo
propizio per fare spazio alla
Parola di Dio. E’ il tempo per
spegnere la televisione e apri-
re la Bibbia. E’ il tempo per
staccarci dal cellulare e con-
netterci al Vangelo”. Così Papa
Francesco nel corso dell’udien-
za generale in piazza San
Pietro nel mercoledì delle
Ceneri, avvio di
Quaresima.“Quando ero bam-
bino - ha raccontato il Papa -
non c’era la televisione ma
c’era l’abitudine di non ascolta-
re la radio per Quaresima:
deserto”. Quaresima “è il
tempo per rinunciare a parole
inutili, chiacchiere, dicerie, pet-
tegolezzi, e dare del ‘tu’ al
Signore”.

in Breve

Il Papa critica la “vuota e
superficiale curiosità” che
“può insinuarsi” in un “uso
fuorviante dei mezzi di
comunicazione”, nel messag-
gio annuale per la
Quaresima. 
“Il dialogo che Dio vuole sta-
bilire con ogni uomo,
mediante il Mistero pasquale
del suo Figlio, non è come
quello attribuito agli abitanti
di Atene, i quali ‘non avevano
passatempo più gradito che
parlare o ascoltare le ultime
novità’”, ha scritto Francesco
citando gli Atti degli apostoli.
“Questo tipo di chiacchieric-
cio, dettato da vuota e super-
ficiale curiosità, caratterizza
la mondanità di tutti i tempi,
e ai nostri giorni può insi-
nuarsi anche in un uso fuor-
viante dei mezzi di comuni-
cazione”. 
Il messaggio per la
Quaresima di quest’anno, che
inizia mercoledì prossimo, è
intitolato con un versetto
della seconda lettera di San
Paolo ai Corinzi: “Vi suppli-
chiamo in nome di Cristo:
lasciatevi riconciliare con
Dio”.

Il Papa critica
la curiosità vuota
e superficiale 
nei mass media



È iniziata nella stazione italo-
francese “Concordia”, che si
trova a oltre tremila metri sul
plateau antartico, la 16a cam-
pagna invernale del
Programma Nazionale di
Ricerche in Antartide (PNRA),
finanziato dal Ministero
dell’Università e Ricerca e
attuato dal CNR per la pro-
grammazione e il coordina-
mento scientifico e dall’ENEA
per la pianificazione e l’orga-
nizzazione logistica delle spe-
dizioni.
Per i prossimi otto mesi, 12
persone, 5 italiani in forza al
PNRA, 6 francesi dell’Istituto
polare francese “Paul Emile
Victor” (IPEV) e un medico
olandese dell’Agenzia
Spaziale Europea (ESA) rimar-
ranno, in totale isolamento,
per mantenere attive le attrez-
zature sperimentali e per il
proseguimento dei lavori di
ricerca in corso dei programmi
antartici francese ed italiano
che riguardano studi di glacio-

logia, chimica e fisica dell’at-
mosfera, di astrofisica, di
astronomia e di geofisica.
Nell’ambito degli studi scien-
tifici sull’adattamento umano
in ambiente estremo prosegui-
ranno i progetti della
European Space Agency
(ESA).

Nel frattempo - informa l’Enea
nella notizia pubblicata sul-
l’ultimo numero della new-
sletter ENEAinform@ - sono
terminate le normali attività di
ricerca della 35a campagna
estiva del PNRA presso la sta-
zione costiera italiana “Mario
Zucchelli”, che si trova sul

promontorio di Baia Terra
Nova. Quest’anno la sola base
“tutta italiana” in Antartide
non chiude i battenti: per la
prima volta, infatti, un gruppo
di 14 persone rimarrà in base
fino a fine marzo per effettua-
re lavori di ristrutturazione
dei locali interni. Il team rien-

trerà in Nuova Zelanda il
prossimo 8 aprile, a bordo
della nave rompighiaccio
coreana “Araon”.
Nel corso di questa campagna
estiva sono state condotte atti-
vità di ricerca in diversi ambi-
ti scientifici, per un totale di 42
progetti riguardanti le scienze
della vita, della Terra, dell’at-
mosfera e dello spazio. I dati
raccolti in Antartide saranno
elaborati nei prossimi mesi
presso i laboratori italiani che
hanno preso parte ai progetti.
Sono stati portati avanti lavori
per infrastrutture importanti,
come ad esempio quelli della
prima aviosuperficie su terra
che, da metà gennaio a metà
febbraio, è stata utilizzata per
atterraggi e partenze di un
velivolo leggero (Basler). Nel
corso della campagna estiva si
sono avvicendati 250 parteci-
panti, tra scientifici e logistici,
26 dei quali appartenenti alle
Forze Armate Italiane a sup-
porto di diverse attività:

addetti alla Sala Operativa e
guide alpine dell’Esercito per
l’allestimento di campi esterni;
palombari e incursori della
Marina; personale per le pre-
visioni meteo e tecnici
dell’Aeronautica; sub dei
Carabinieri per le immersioni
sotto il pack a supporto dei
progetti scientifici.
I trasferimenti aerei interconti-
nentali per il trasporto di per-
sone e materiali dalla Nuova
Zelanda all’Antartide sono
stati effettuati
dall’Aeronautica Militare. È
stato anche il primo anno nel
Mare di Ross per la nuova
nave rompighiaccio italiana
“Laura Bassi” dell’Istituto
nazionale di Oceanografia e di
Geofisica Sperimentale (OGS)
che in due viaggi, oltre al sup-
porto logistico, ha effettuato
una campagna oceanografica
raggiungendo il punto più a
Sud della Terra mai toccato da
una nave italiana.
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Antartide, è iniziata nella stazione italo-francese “Concordia”,
la 16a campagna invernale del Programma Nazionale di Ricerche
Per i prossimi otto mesi, 12 persone, 5 italiani in forza al PNRA, 6 francesi dell’Istituto polare francese “Paul Emile Victor” (IPEV) e un medico olandese
dell’Agenzia Spaziale Europea (ESA) rimarranno, in totale isolamento, per mantenere attive le attrezzature sperimentali e per il proseguimento dei lavori di ricerca 

Una ricerca rivela la predominanza del
pesce nella dieta degli abitanti del
Sahara di 10.000 anni fa e getta luce
sulle fasi del progressivo inaridimento
nella regione. Uno studio appena pub-
blicato su “PLOS ONE”, coordinato da
Savino Di Lernia del Dipartimento di
Scienze dell’antichità della Sapienza e
svolto in collaborazione con Andrea
Zerboni del Dipartimento di Scienze
della Terra dell’Università degli Studi
di Milano e con Wim Van Neer del
Royal Belgian Institute of Natural
Sciences di Brussels, rivela come la
fauna ittica rappresenti la maggior
parte dei resti animali emersi nel ripa-
ro del Tararkori, nel Sahara centrale
libico, nel primo e medio Olocene. 
Il deposito archeologico indagato ha
restituito migliaia di ossa di pesce, cor-
rispondenti a specie diverse e a indivi-
dui di grandi dimensioni, oltre un
metro di lunghezza, paragonabili a
quelli che oggigiorno vivono nel fiume
Nilo o nei grandi laghi africani. Tutti i
resti animali restituiti dal riparo del
Takarkori, più di 17.500, - informa
Sapienza - sono stati identificati come
scarti alimentari, grazie ai segni di
taglio e di cottura che presentavano; di
questi, solo il 19% è costituito da mam-
miferi, uccelli, rettili e molluschi (gli
anfibi sono l’1% del totale) mentre il
restante 80% è riconducibile alla fauna
ittica. 
La datazione dei resti ha attestato la
graduale riduzione della fauna ittica a
favore dei mammiferi: dalla predomi-
nanza ittica pari al 90% tra gli anni

10.200-8.000, si è arrivati a circa il 40%
di apporto ittico tra il 5.900-4.650; que-
sto dato consente di apprezzare la pro-
gressiva affermazione della pastorizia
nel Sahara, durante la quale la risorsa
ittica ha gradualmente perso impor-
tanza, per scomparire intorno ai 5000
anni fa. 
L’analisi più approfondita della tipolo-
gia di fauna ittica ha poi consentito di
delineare ulteriormente l’orizzonte
temporale di questo passaggio, attra-
verso l’affermazione di una specie di
pesce su un’altra. Nel loro insieme
pesce gatto e tilapia costituivano la
maggioranza tra i resti emersi; se però
in una fase iniziale la tilapia è risultata
la specie prevalente tra le due, i ricer-
catori hanno registrato nel periodo più
recente, un’inversione di questa pro-
porzione e il pesce gatto, che grazie al
suo sistema respiratorio è grado di
sopravvivere in acque poco ossigenate
e a basso fondale, è diventato predomi-
nante: questa tendenza rappresenta un
indizio prezioso nella ricostruzione del
processo di progressivo inaridimento

della regione e della sua successiva
desertificazione. 
Tra 10 e 5mila anni fa, infatti, il Sahara
non era un deserto come oggi, ma una
regione caratterizzata da un paesaggio
variegato, che alternava dune sabbiose
costellate di piccoli laghi, a fiumi che
scorrevano dalle montagne verso
ampie pianure coperte da savana. Ed
era densamente abitato, sia da animali
selvatici, sia da comunità umane,
prima di cacciatori-raccoglitori, poi di
pastori. “La presenza di specie tipiche
dell’Africa orientale ha permesso di
ricostruire la progressiva migrazione
di pesci dal Nilo al centro del Sahara,
avvenuta quando l’ambiente era più
umido e offriva delle vie d’acqua tra
loro connesse - spiega Savino di Lernia
- e questo rende possibile ricostruire
l’antico reticolo idrografico della regio-
ne Sahariana e la sua interconnessione
con il Nilo, fornendo informazioni cru-
ciali sui drammatici cambiamenti cli-
matici che hanno portato alla forma-
zione del più grande deserto caldo del
mondo”.

Ricerca, 10mila anni fa nel Sahara 
viveva un popolo di pescatori

La robotica sta cambiando il volto della medicina e nei nuovi
laboratori del Dipartimento di elettronica, informazione e
bioingegneria del Politecnico di Milano, i ricercatori lavorano
per spingere il limite sempre un po’ più avanti. Migliorando
ad esempio la capacità e la tecnologia di un robot medicale
evoluto come il Da Vinci, già usato regolarmente in sala ope-
ratoria per la chirurgia mini-invasiva. Un sistema per opera-
re in remoto che non permette però di percepire la resistenza
del tessuto umano. Nel laboratorio Nearlab è stata sviluppa-
ta una soluzione.
“Quello che stiamo facendo in laboratorio è aggiungere un
sensore di forza all’interfaccia fra il robot e lo strumento per
permettere all’operatore che sta telemanipolando, cioé
comandando il robot da remoto, di avere questa sensazione
alla consolle e quindi potrà ad esempio individuare strutture
nascoste che non sono visibili, ad esempio la presenza di un
tumore all’interno di un tessuto - ha spiegato la responsabile
del laboratorio, professoressa Elena De Momi - quindi pal-
pando il tessuto, il chirurgo è in grado di percepire, anche se
non le vede, zone tumorali, perché sono più vascolarizzate
quindi al tatto risultano meno soffici”.
Fra gli altri progetti per aiutare i chirurghi, la combinazione
di immagini reali e realtà aumentata: le immagini virtuali
aiutano il chirurgo a eseguire l’intervento con più precisione,
per esempio mostrando il percorso che deve essere seguito
dallo strumento oppure dando forze guida in una operazio-
ne complessa grazie a dei campi di forza che accompagnano
il movimento del chirurgo verso la traiettoria migliore.

Il robot col senso del tatto
Progetto del Politecnico di Milano



L’ESTRAZIONE PRECEDENTE
Estr. n.24  del 25/02/2020

Concorso numero 24        del 25/02/2020J  olly 63 Star 26Montepremi        4.109.624,40Nessun   "5+1"                                            - NumeroRitardoSESTINA emiliani.grafica@libero.it

WWW.ZONALOTTO.IT&  lottosuperenalotto
Bari 50 69 66 53 85Cagliari 5 81 46 82 37Firenze 71 40 73 41 74Genova 57 10 51 35 16Milano 73 28 87 15 88Napoli 22 77 89 19 41Palermo 14 9 4 3 34Roma 40 15 45 35 11Torino 8 30 1 72 50Venezia 49 43 76 20 38Nazionale 80 18 48 2 67

27 18 41 73 31 19 12 76 7 4785 51 48 43 41 40 38 37 36 35
8"5"                                   21.575,53552 "4"       325,3922.426 "3"         23,76

BARI 48 (389) 20 (381) 59 (379) 40 (379) 15 (377)CAGLIARI 80 (381) 88 (376) 84 (375) 1 (374) 77 (373)FIRENZE 57 (386) 27 (386) 79 (382) 74 (381) 64 (379)GENOVA 19 (377) 21 (375) 72 (372) 10 (370) 29 (366)MILANO 82 (390) 15 (387) 14 (381) 16 (380) 79 (379)NAPOLI 45 (410) 52 (395) 13 (378) 6 (374) 87 (371)PALERMO 2 (385) 38 (382) 6 (373) 42 (371) 89 (371)ROMA 63 (382) 89 (378) 35 (378) 81 (376) 83 (375)TORINO 81 (389) 5 (386) 48 (386) 85 (386) 51 (380)VENEZIA 86 (398) 65 (388) 89 (380) 55 (378) 74 (377)TUTTE 81 (3636) 90 (3567) 73 (3561) 74 (3548) 20 (3546)

RUOTA N. R. N. R.N. R. N. R. N. R.

10 15 23 54 73 74Nessun    "6"                   JP      26.361.044,31

laVoce giovedì  27 febbraio 2020 Sport • 13

Stampa quotidiani e periodici
su rotativa offset a colori e in bianco e neroCENTRO STAMPA

ROMANO

Stampa riviste  e cataloghi

Progetti grafici
bigliettini da visita, 
locandine, manifesti,
volantini, brochure,
partecipazioni, inviti,
carte intestate,
menu, buste ecc...

Roma - Via Alfana, 39 tel 0633055200 - fax 06 33055219

Pochi tifosi allo stadio, numeri
che inesorabilmente si spec-
chiano con la posizione di
classifica. Il Ladispoli  è penul-
timo e rischia, seriamente, di
lasciare un campionato atteso
da anni. Peccato che anche
domenica sia arrivata una
sconfitta pesante dopo una
prova incolore e senza fame di
vincere. E' tempo di bilanci,
questo potrebbe essere l'ulti-
mo anno della gestione di

Umberto Paris che come
Francesco Marino è stato un
grande presidente, ma lo è
stato di più perchè si è dimo-
strata persona umana e saggia.
I tifosi, chiaramente, sono
delusi e nulla è stato fatto per
convincerli a non esserlo. E'
mancata una figura in società,
una persona che potesse strin-
gere rapporti di fidelizzazione
con la città per tradizione poco
passionale. E i numeri, poi,

sono inequivocabili perchè la
domenica sembra di stare a un
teatro e non in uno stadio.
Dispiace assistere a scenari
simili, più che in uno stadio in
un campo sportivo, perchè
tale si può chiamare un
impianto in cui manca una tri-
buna stampa e la copertura,
sbandierata in cielo, ad oggi è
carta straccia.  Il consigliere
Ardita, verace e indomito, sta
facendo salti mortali e quando

piove gridano che ce n'è biso-
gno. Insomma il futuro del
Ladispoli è avvolto da nubi e
da dubbi, non senza ricordare
che a maggio potrebbe cam-
biare  proprietà.  Dicono che la

trattativa sia andata a buon
fine, si cambia pagina. In
meglio o in peggio non si sa. Si
sa solo che sarà l'inizio di una
nuova era. 

Fabio Nori

Squadra in difficoltà, cambio societario e tanti nodi da risolvere

Ladispoli: quale futuro?



Lo scopo dell’allestimento è
illustrare principi, strumenti,
esempi e risultati della meti-
colosa opera di ricomposizio-
ne di informazioni, dati e
nozioni resa oggi possibile
dall'applicazione delle scienze
alla propria disciplina e, in
particolare, allo studio dei
reperti. Cos'è in grado di rac-
contare un oggetto di sé? I
nostri sensi ce ne restituiscono
informazioni base come

l’aspetto, la dimensione, la
forma, il colore, finanche le
tracce che l’uomo, la natura o
il tempo vi hanno impresso.
Eppure, tutto ciò non è evi-
dentemente sufficiente a
disvelare l’intera storia e il
ciclo di vita. L’archeometria –
insieme delle tecniche adotta-
te per studiare i materiali, i
metodi di produzione e la sto-
ria conservativa dei reperti –
rende possibile interrogare gli

oggetti: grazie alla crescente
interazione con le competenze
della chimica, della fisica o
della radiologia, il patrimonio
materiale della collezione del
Museo Egizio rivela di sé ele-
menti e notizie altrimenti
inaccessibili. Un network di
istituzioni da tutto il mondo
che, tramite le nuove tecnolo-
gie, si pone al servizio del pas-
sato per rendere visibile ciò
che è invisibile.

La mostra si propone di rendere visibile ciò che è invisibile

“Archeologia invisibile” al Museo Egizio di Torino
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06:50 - PIPPI CALZELUNGHE - PIPPI E IL FALEGNAME07:19 - POLLYANNA - LA BAMBINA PIU' AMATA07:49 - FIOCCHI DI COTONE PER JEANIE - UNA BELLA DOMENICA08:14 - HEIDI - RITORNO ALLA BAITA08:44 - CHICAGO FIRE - UNA NOTTE DA RICORDARE09:34 - CHICAGO FIRE - LA VITTIMA10:30 - CHICAGO P.D. - NEW YORK-CHICAGO11:25 - CHICAGO P.D. - IL PREZZO DOVUTO12:25 - STUDIO APERTO12:58 - METEO.IT13:00 - GRANDE FRATELLO VIP13:16 - SPORT MEDIASET - ANTICIPAZIONI13:22 - SPORT MEDIASET14:05 - I SIMPSON - LA MIGLIOR GUERRA E' LA NON GUERRA14:30 - I SIMPSON - BOE BABYSITTER14:55 - I SIMPSON - MIA MADRE LA FUGGIASCA15:25 - BIG BANG THEORY - IL TEOREMA DEL FOOTBALL15:55 - WILD CHILD - 1 PARTE16:50 - TGCOM16:53 - METEO.IT16:56 - WILD CHILD - 2 PARTE17:55 - GRANDE FRATELLO VIP18:22 - STUDIO APERTO LIVE18:30 - STUDIO APERTO19:23 - METEO.IT19:25 - IENEYEH20:25 - C.S.I. MIAMI - COL PASSARE DEL TEMPO21:20 - LE IENE SHOW01:05 - AMERICAN DAD - FLAVORTOWN - 1aTV01:30 - AMERICAN DAD - ASSISTENTE PERSONALE - 1aTV02:00 - STUDIO APERTO - LA GIORNATA02:15 - SPORT MEDIASET - LA GIORNATA02:30 - MEDIA SHOPPING02:45 - COMMUNITY - STORIA ALTERNATIVA DELL'INVASIONE TEDESCA03:06 - COMMUNITY - FUGA DI GRUPPO DAI RAPPORTI FAMILIARI03:26 - COMMUNITY - PRODUZIONE AVANZATA DI DOCUMENTARI03:47 - COMMUNITY - ECONOMIA DELLA FAUNA MARINA04:08 - MEDIA SHOPPING04:23 - COMMUNITY - LA SUA STORIA DELLA DANZA04:43 - COMMUNITY - INTRODUZIONE AI SURROGATI EMOTIVI05:03 - COMMUNITY - INTRODUZIONE AI NODI05:24 - BELLI DENTRO - L'OMBRA NEL CASSETTO

06:00 - Detto Fatto07:00 - Charlie's Angels Squilli d'Angelo07:45 - Streghe Le ninfe dei boschi08:30 - TG 208:45 - Radio Due Social Club10:00 - Tg2 Italia10:55 - Tg2 Flash11:00 - TG Sport Giorno11:10 - I Fatti Vostri13:00 - TG2 GIORNO13:30 - TG 2 Tutto il bello che c'e'13:50 - Tg2 Medicina 3314:00 - Detto Fatto16:35 - Castle La bambina scomparsa17:15 - Squadra Speciale Cobra 11 Gemini18:00 - Parlamento Telegiornale18:10 - TG 2 Flash L.I.S.18:15 - TG 218:30 - TG Sport Sera18:48 - Meteo 218:50 - Blue Bloods Guerrieri19:40 - N.C.I.S. Scambio di favori20:30 - TG2 20.3021:00 - TG2 Post21:20 - Avengers: Age of Ultron23:45 - Stracult Live Show01:15 - La maga delle spezie02:45 - Squadra Speciale Lipsia La bella addormentata03:30 - TG 2 Eat Parade03:40 - Videocomic Passerella di comici in tv04:00 - Cuori in cucina Giovane e incastrata04:20 - Somos Tu Y Yo Devi scegliere!04:45 - Detto Fatto
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2020 // 120 min // Uscita ITA: 27 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICOUn film di Giorgio Diritti 
con Elio Germano , Oliver Ewy e Leonardo Carrozzo 
distribuito da 01 Distribution

VOLEVO NASCONDERMI

Biopic dedicato al pittore emiliano Antonio
Ligabue. Toni, figlio di una emigrante italiana,
respinto in Italia dalla Svizzera dove ha tra-
scorso un'infanzia e un'adolescenza difficili,
vive per anni in una capanna sul fiume senza
mai cedere alla solitudine, al freddo e alla
fame. L'incontro con lo scultore Renato
Marino Mazzacurati è l’occasione per riavvici-
narsi alla pittura, è l'inizio di un riscatto in cui
sente che l'arte è l'unico tramite per costruire la
sua identità, la vera possibilità di farsi ricono-
scere e amare dal mondo...

APPUNTAMENTO AL CINEMA

2019 //  112 min //  Uscita ITA:   27 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICO Un film di Bart Freundlich 
con Julianne Moore , Michelle Williams e Billy Crudup 
distribuito da Lucky Red

DOPO IL MATRIMONIO

Dopo il matrimonio, film diretto da Bart
Freundlich, è il remake dell'omonimo del
2006. Racconta la storia di Isabel (Michelle
Williams), dirigente di un orfanotrofio di
Calcutta, che vola fino a New York per
incontrare Theresa (Julianne Moore), una
plurimilionaria e potenziale benefattrice.
La donna la invita a trattenersi e festeggia-
re insieme le nozze di sua figlia (Abby
Quinn), che si tengono l'indomani. Isabel,
timorosa di perdere il finanziamento, accet-
ta l'invito...

2019 // 97 min // Uscita ITA: 27 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICO, THRILLER
Un film di Olivier Masset-Depasse 
distribuito da Teodora Film

DOPPIO SOSPETTO

Doppio sospetto, film diretto da Olivier Masset-
Depasse, è ambientato agli inizi degli anni '70
ed è la storia di due donne, Alice (Veerle
Baetens) e Céline (Anne Coesens), e delle loro
famiglie. Le due donne abitano in due case a
schiera perfettamente identiche e, oltre a essere
vicine di casa, sono molto amiche tra di loro.
Condividono tutto e si raccontano qualsiasi cosa
accada nelle loro vite.Questa profonda amicizia
e questa forte intesa viene meno nel giorno in
cui il figlio di Céline, Maxime (Luan Adam),
muore a causa di incidente...

2019 // Uscita ITA: 5 Marzo 2020 Generi:
DRAMMATICOUn film di Paolo Licata con
Lucia Sardo , Ileana Riganò e Marta Castiglia 
distribuito da Satine Film

PICCIRIDDA - CON I PIEDI NELLA SABBIA

Picciridda - Con i piedi nella sabbia, film
diretto da Paolo Licata, è ambientato nell'iso-
la di Favignana durante gli anni '60 ed è la
storia di Lucia (Marta Castiglia), una bambi-
na di 11 anni. I suoi genitori sono stati costret-
ti a migrare in Francia nella speranza di trova-
re un lavoro, così la piccola è stata lasciata in
custodia alla nonna Maria (Lucia
Sardo).Lucia non può frequentare una parte
della famiglia, quella della prozia, la sorella
di Maria, con la quale la nonna non è in buoni
rapporti...

2020 // Uscita ITA: 5 Marzo 2020 Generi: ANIMAZIONE, COMME-
DIA, RAGAZZI, FANTASTICO, AVVENTURA, DRAMMATICO
Un film di Dan Scanlon on Tom Holland , Chris Pratt e Octavia
Spencer distribuito da Walt Disney Studios Motion Pictures Italia

ONWARD

Onward - Oltre la Magia, il film d'animazione diret-
to da Dan Scanlon, è ambientato in un immaginario
mondo fantastico, e racconta la storia di due fratelli
elfi adolescenti, Ian e Barley Lightfoot. I due abitano
un universo in cui i draghi sono animali domestici,
gli unicorni vivono liberi, disturbando i quartieri, e in
giro è normale vedere troll, gnomi e altre creature
dell'immaginario fantasy. Affascinati dalla magia,
una volta compiuti entrambi sedici anni ricevono
dalla madre un dono molto particolare, che il padre
morto aveva riservato per loro: un bastone magico.
In allegato...

2018 // Uscita ITA: 5 Marzo 2020 
Generi: DRAMMATICO
Un film di Marta Bergman 
distribuito da Cineclub Internazionale

SOLA AL MIO MATRIMONIO

Guardando “Sola al mio matrimonio”, si ha a tratti
l’impressione di star guardando un dipinto. Il film,
che trova il suo incipit in un villaggio rom della
Romania, fotografa paesaggi congelati, ricoperti dal
manto bianco e accecante della neve fresca.Quando
la vicenda si sposta in Belgio, invece, i colori diven-
tano muti: abbondano i grigi delle strade, degli abiti,
i toni freddi che predominano in casa di Bruno, come
a voler riflettere la sua personalità anaffettiva
Quest’uso sapiente delle scenografie e dei costumi fa
sì che Pamela, la protagonista in tutto e per tutto del-
l’opera...

2020 // Uscita ITA: 5 Marzo 2020 Generi: HORROR,
FANTASCIENZA, THRILLERUn film di Leigh Whannell
con Elisabeth Moss , Oliver Jackson-Cohen e Aldis
Hodge distribuito da Universal Pictures

L'UOMO INVISIBILE

L'uomo invisibile, film diretto da Leigh Whannell, è
basato sul personaggio creato dalla penna di H.G. Weels
nel 1881 e divenuto nei primi anni del Novecento uno dei
mostri emblematici del primo filone horror della storia
del cinema. In questa nuova versione, l'uomo invisibile,
che nell'immaginario collettivo è identificato ricoperto di
bene e con scuri occhiali da sole sul volto, è l'antagonista
di un'agghiacciante vicenda.
Il film racconta la storia di Cecilia Kass (Elisabeth Moss),
succube di una relazione malsana e violenta con Adrian
(Oliver Jackson-Cohen), uno scienziato ricco e brillante,
ma manipolatore e folle...

Gli ultimi film in uscita nelle sale romane

2019 // Uscita ITA: Marzo 2020 Generi: COMME-
DIA, DRAMMATICOUn film di Mehdi Idir e Grand
Corps Malade con Zita Hanrot , Liam Pierron e
Soufiane Guerrab distribuito da Bim Distribuzione

LA VIE SCOLAIRE

Diretto e sceneggiato da Grand Corps Malade e
Mehdi Idir, L'anno che verrà racconta un anno
di vita all'interno di un liceo pubblico. La storia
comincia quando Samia, fresca di studi, arriva
dalla nativa Ardèche per seguire come consu-
lente per l'orientamento gli studenti del liceo di
Saint-Denis, considerato uno dei più difficili da
gestire a causa della disciplina dei ragazzi, del
background sociale della zona e delle interazio-
ni, spesso troppo vitali e comiche, tra alunni e
supervisori. Tra le persone da tenere d'occhio vi
sono sicuramente Moussa...
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